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Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107
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Segurança Inéveís
Fone: 22·1948 e 22·1955 Creci SC 5082

• MONZA HATCH, ANO 83
R$ 4.300,00 .

UNO MILLE (4 PORTAS),ANO
93 R$ 6.000,00 + CONSÓRCIO

•

, I
I
• CARRO FIORINO FURGÃO 95

R$ 8.000,00 + 03 prestações.

Há 48 anos Informando Mais ofertas no página Interno

{ An<?!LVIII • �!! ?325 R$ 1,00

·Igreja Evangélica de Confissão Luterana no Brasil
�Manifestação pública tão pluralista como a brasileira,

que tem sua liberdade religiosa
amparada pela constituição,
atitudes de violência e

intolerância com relação aos
sentimentos religiosos deoutrem
são prejudiciais à convivência

pacífica.O radicalismo religioso
e ideológico constitui empecilho
para a construção da paz no

mundo globalizado pelas
facilidades de comunicação e

com nações cada vez mais

dependentes umas das outras.
Ao lado da firmeza na

própria confissão luterana,
somos Igreja ecumênica que, à

maneira de Cristo, dialoga,
caminha em humildade com as

. \
A Igreja Evangélica de

Confissão Luterana no Brasil

(IECLB) vem, de público,
manifestar repúdio aos atos de

agressão praticados pelo bispo
SérgiovonHelder, da IgrejaUni
versal do Reino de Deus, contra
uma imagem de Nossa Serihora

Aparecida, emprogramas daTV

Record, no dia 12 de outubro.

O Mesmo não venerando
santos, .

entendemos que deve

prevalecerorespeitomútuoentre
as Igrejas cristãs e as diversas

manifestações religiosas. Num
país de regime democrático, e
especialmente numa sociedade

Justiça gratuita está paralizada
Pordeterminação daPresidência daOrdemdosAdvogados

do Brasil de Florianópolis, em virtude da deliberação do Conselho
e demais integrantes daquele órgão, os serviços de assistência

judiciária gratuita estão totalmente parados até que o governo do
Estado pague o débito para os advogados que trabalham nestas

I causas.

Sabemos da dificuldade que o povo encontrará

especialmente os mais humildes que precisam desta assistência,
porém não é justo que os trabalhos prestados pelos profissionais do
direito não sejam remunerados.

A greve é no Estado inteiro.

AMURe divulga.
números da vacinação

A 16a Regional de Saúde divulga dados da Campanha
Nacional de Poliomielite, dos municípios pertencentes aAmurc,
realizada no dia 21 de outubro de 1995

Municípios População alvo Total doses aplicadas
<1 la4 <5 <1 la4 <5

.

Caçador 1365 4949 6324 1445 5181 6426
Calmon 78 282 370 195 151 346
Canoinhas 1420 5326 6746 1251 4684 5935
lrineópolis 244 951 1195 249 940 1189/99,4%
Major Vieira 182 686 868 217 711 928
Matos Costa 69 258 327 69 228 297
Porto União 595. 2526 3121 589 2158 2748
Santa Cecília 332 1234 1566 297 1185 1482
Três Barras 442 1670 2112 393 1656 2049
"TOTAL 4727 17902 22629 4505 16877 21384

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILITADO

Canoinhas, (sexta-feira) 27 de outub'to1995

Igrejas suas parceiras, ouve com
amor, e dá testemunho da

verdade do Evangelho sem

impor as próprias expressões de
fé. A tolerância e o aprendiiado
mútuo entre as Igrejas haverão
de aproximar-nos de Cristo, o
Príncipe da Paz. Somente no seu

discipulado teremos futuro

comum e estaremos somando

para uma vida em comunhão
sob o senhorio de Deus, que se

manifesta em justiça, amor e

respeito, em bem estar e

fraternidade entre as pessoas e

os povos.
Como Igreja que buscana

Bíblica os critérios normativos
de sua ação, rejeitamos

PPB elege sua

de qualquer
natureza e

perseguimos
como alvo
uma comunhão em que já "não

pode haver judeu nem grego;
nem escravo nem liberto; nem
homem nem mulher; porque
todos vós sois um em Cristo

Jesus", Gálatas 3.28.

Porto Alegre, 18 de outubro de 1995
I

HUBERTO KIRCHHEIM

Pastor Presidente

ACIC e CDL

promovem palestra
A Associação Comercial e Industrial de Canoinhas e a

Câmara de Dirigentes Lojistas de Canoinhas, estarão promovendo
no dia 7 de novembro próximo (terça-feira) uma Palestra de Alto

. Nível, já reconhecida como sucesso no Brasil e no Esterior.
O evento deverá acontecer na Sociedade Beneficente

Operária-SBO, às 19:30 horas. O palestrante, professor EDGAR .

SCHUTZ, largamente conceituado, abordará o tema "O Poder do
Pensamento Positivo" como motivação empresarial.

É mais um louvável esforço da duas entidades de classe,
no sentido de melhorar o desempenho administrativo-operacional
de nossas empresas.

Os ingressos poderão ser adquiridos ao preço de R$ 3,00
na ACIC, na CDL, na Universidade do Contestado -e Colégio
Comercial de Canoinhas.

Contatos, através dos telefones: 22-1482 e 22-2619 ACIC,
22-3211 CDL 22-3299 UnC 22-1203 CoI. ComI. Cnhas.

Parabéns aOrdem dos

Advogados de Canoinhas
Nesta sexta-feira, a ordem dos Advogadosde Canoinhas,

SC, receberá a visita do Dr. Reinaldo Pelizzaro, militante em
Curi tibanos, SC, ex-conselhei ro da Ordemdos Advogados doBrasil
e escritor de város livros na área jurídica. )

Será feita uma palestra no Planalto Hotel, sobre "Juizados
Especiais", e após um debate entre os presentes.

É louvável a preocupação da Ordem dos Advogados de
nossa cidade na pessoa de seu PresidenteDr. Francisco Vital Pereira
em trazer expoentes da área jurídica para a atualização de seus

colegas e o melhor desenvolvimento dos trablhos junto ao Poder
judiciário.

• _ • T •

cormssao provrsoria
.

Na noite de 20 p. passado, nas dependências do Clube de
Bolão da Sociedade Beneficente Operária - SBO, no Campo D'Água
Verde; o Partido Progressista Brasileiro local elegeu a suaComissão
Provisória.

Os trabalhos transcorreram em clima de absoluta

confraternização e a reriovação dos quadros foi a notapredominante.
Abaixo, transcrevemos a nominata da referida Comissão.

MEMBROS EFETIVOS
Célio Babireski, presidente.
João Rosa Müller
Francisco Garzo Neto

Sérgio Carvalho
José Carlos Pangratz
Jaime Mülhbauer
Edson da.Silva
ClaudeteMaria HojJmann da Silva
Francisco Haag
Rosângela Teodorovicz

MEMBROS SUPLENTES
Jair José Wendt
Nereida C. Côrte

Marly Burgardt
Paula S. Carvalho
E/cio Luiz G. Padilha

Célio Babireski - Presidente da Comissão Provisória - PPB

AAPAE necessita permanentemente .:

do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

_I>_R_���ç_Ã� _L>_A_ C'�_A_:L'Tç_A_
OUTUBRO: toda a linha infantil em 4 X Sem ENTRADA e Sl JUROS e concorra a 03 bicicletas
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DAYAFTER DAY
Juliana Krailing, Kâtia Batschauer, Daniele Seleme

Para refletir
"Pense sempre 2 vezes antes de fazeralgo, para depois

não se arrependerpara sempre"!
(Anônimo)

Glamour

Destacamos aqui a beleza da garota Tatiane Klodzinski, que com

sua simpatia ilustra a Day After Day desta semana.

Variedades
Felicidades

-> Parabéns a Karnila Beatriz Pontarolo pelo seu 1 º

aninho. Felicidades à pequena.
-> Chorinho novo ... Adivinha quem a cegonha trouxe?

KayraHartmann, filhadeCláudiaRamosHartmanneArturHartmann
(Bazeca) e parabenizando também seus avós Idalina Ramos e Luis
Carlos Ramos e seus tios José Carlos Ramos e Luciana Knoryk
Ramos.

-> Quem aniversariou dia 18/10 foi a senhora Dilce
MaIIon� felicidades ...

-> Esta semana a doce Mariane F. Tokarski Scultetus

completou 13 aninhas noúltimo dia 25/10, foi surpreendida porseus
amigos e familiares com uma pequena mas significativa
comemoração.

-> Também dia 25/10 foi à vez da sempre-simpática
senhora Marilú Aguiar aniversariar. Felicidades!

-> Para ternúnar o mês a gatinha Ronieli Cônsulo
aniversaria em 30/10. Parabéns Day After Day e Caroline.

-> Começando o mês, dia, 02/11 a senhora Ana Rita
Dreveck comemora nova idade...

-> Ah! Sem esquecer dos noivos Janine Isphair e Gilberto
Warzko que noivaram dia 21/10. Felicidades aos noivos!

Fique de olho
Preconceito

Homem tem

Barriga
Idade

Experiência
Amor próprio
Humor

Problema
Lábia
Ideal

Mulher é

Barriguda
Velha
Rodada
Fresca

Gozada

Frígida
Mentirosa

Sonhadora

e/uúe Cal/allll*
hm

AOS DOMINGOS A PARTIR D�S 15:00 h

•

,.,

Quem aniversaria dia 30/10 é o garotinho Thiago Luis Trevisani,
que completará 3 aninhos com uma belafesta no Clube Democrata.
Parabéns ao garoto.

o assunto é•••
Bebida

Gole do Santo
A tradição botequeiradiz queo primeiro goleédo "santo".

Ninguém sabe bem porque, mas' o primeiro gole tem que ser "dele".

Logo, pelo que,se bebe neste país, é fácil concluir que tal "santo", se
ainda não se acabou de cirrose, vive no maior "bode" lá no céu,
enchendo o saco de SãoPedro. Então, se alguém dá o "gole do santo"
pensando em proteção, tá lascado! O "santo" é que está precisando
de proteção, e de um bom chá de boldo, é claro!

Descoberta
Esta é a verdadeira
Teoria da Relatividade
Cálcio + Sódio + Fósforo + Urânio + Rádio
Ca Na PURa

Portanto, a verdadeira Cana Pura

Poeminhas (para você bebum)
Os mesmos sintomas da tentação, que todos sentem, já

mereceram dois poemas. Um de domínio popular (Nocaute) e outro
do espanhol Francisco Pablos (Caminho), Vamos aos dois:

Nocaute
A primeira é do santo

A segunda é do corpo
A terceira é da a1ma

A quarta te alegra
A quinta relaxa
A sexta adormece
A sétima agita
A oitava complica
A nona escurece

A décima te estica

Caminhos
Um não é nada
Dois é pouco
Três, começa
Quatro resolve
Cinco, vai sendo algo
Seis ainda não é bastante
Sete Atenção!
Oito Pensa!
Nove decide
Dez: vai pra cama

-- .. ,.,
_-_ .•. _._--- _ __.-._ .

"

Não beb� antes de dirigir. Seus
reflexos ficarão prejudicados.

Osimpático garotinho LUCAS, completa hoje 1 aninho de idade. É
filho de Marcelo e Keny Schafaschek; residentes em Canoinhas.

Parabéns e longa vida Lucas!

.

A princesinha da foto é SALETE HOSHINA, que na próxima
segunda-feira (30) estará completando 6 aninhos. Vai comemorar
com a turma do "Grilo Falante",

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA. CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (0476) 22-1795

FAX: 22-2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho

Luiz Fernando Freitas
. Hilton Ritzmann

Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRTjSC nº 13
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Correspondentes:

'

Irineópolis:
Três Barras:
Papanduva:
Ml\ior Vieira:
Monte Castelo

Lúcio Colombo
Vilanir Luiz Anchau
Gilsemar dos Santos
Francisco Péricles Pazda
Salete Aparecida de Paula Lisboa.

Curitiba Joe Francisco
"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como asmatérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal" .

Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Convite
o Colégio Estadual Colombo Machado Salles estará

promovendo neste domingo, dia 29, na quadra de areia do A'nC

Rigesa, o primeiro torneio de vôlei duplas com início às 9:00 horas.

As inscrições deverão ser feitas no local no valor de cinco reais por

duplas. Haverá premiação em dinheiro, troféus e medalhas aos

, vencedores. ADCR, Reco Lanches e Fábio & Júnior Confecções.
�

Verba para APP do Colombo
A APP do Colégio Estadual Colombo Machado Salles,

recebeu esta semana verba conseguida por intermédio do vereador

Orlando dos Santos junto ao Deputado Onofre Agostini, a referida
verba será aplicada emmelhorias do Colégio, assim como aquisição
de diversos materiais de consumo.

Três Barras terá Casa de Menores
Foi aprovado por unanimidade o Projeto de Lei que cria a

Fundação Pública de Amparo a Criança e ao Adolescente

(FUNAMPAC), com sede no município, sendo que ainda não foi

determinado o local de sua construção. Segundo os rumores poderá
ser aproveitado o antigo prédio onde funcionava a Secretaria da

Agricultura emSão João dosCavalheiros,mas antes que isso ocorra,
:; deverá acontecermui,tos debates, pois sabemosque terá a resistência
do vereador Ernani Wogeinaki que é totalmente contrário a sua

implantação nesta localidade. Por enquanto está só no papel e que
para isso se tome realidade vai dar muito o que falar. Vamos

aguardar para ver o que irá acontecer, já que é visto com bons olhos
pormuitos políticos porque se trata de um reformatório de menores

delinqüentes e isto sempre apresenta problemas a vista.

PFL tem nova Comissão
Em assembléia realizada na' semana que passou, foi

escolhida a nova Comissão Executiva do Partido PFL de Três
Barras, Pouca coisa mudou, pois ainda é considerado um partido
pequeno em nosso município tendo apenas um representante na

Câmara de Vereadores que também é o atual presidente do partido
o vereador Orlando dos Santos, ° Vice-Presidente é o Senhor lrineu
Dobrochinski e o Tesoureiro o Senhor Willi Sudoski. A nova

.., comissão visa reestruturaro partidopensandoseriamentenaspróximas
eleições podendo até lançar seu candidato próprio.

Esquenta a briga pelo poder
Afinal quem será o candidato apoiado pelo prefeito no

próximo ano será o secretário Milton Miguel? Ou será Ernani

Wogeinaki? E quem serão seus vices? Sérgio Jarschel? Ernilio

Gazaniga?Porenquanto são apenas suposições,mas onde há fumaça
há fogo, o que temos acompanhado nos últimos dias são rumoresque
Emani estaria deixando o PPB para ir ao PFL, mas por enquanto fica

. só nas especulações. Mas afinal, seja quem for o candidato apoiado,
será sem dúvida um nome forte.

Comissão irá fiscalizar escolas
A partir desta semana, unia comissão irá fiscalizar a

distribuição da merenda nas escolas do município, o objetivo-é
acabar com os problemas que estariam sendo gerados em tomo do
assunto, queestão sendodistribuídos alimentos comdata devalidades '

vencidas ese o cardápio servido vem sendo feito dentro das
exigências, com os níveis de calorias indicados. Para o secretário, o
projeto de almoço nas escolas já pode ser um sucesso como índice
alcançado nas escolas do Km-6 que atingiu 100% das crianças que
passaram a fazer suas refeições três vezes por semana na escola. Esta
semana já foi dado início o mesmo trabalho na escola João Pacheco

�e Miranda Lima no distrito de São Cristóvão: Milton disse que a

Intenção do prefeito éver as crianças do município bem alimentadas
além de já contarem com um bom nível de ensino, poderão contar

.

com maiseste benefício que vem ajudar e muito no orçamento
fa,mi liar, já que considera o bairro um dos que se concentra o maior

�
numero de famílias carentes do município. A escola conta hoje com.237 alunos da primeira até a quarta série que vão ser beneficiadas
com este projeto, que. irá atingir todas as escolas municipais e

estaduais. .

.

Esportes
.

A equipe de Veteranos da Rigesa esteve jogando
anustosamente na cidade deCuri tiba-PR contra a equipe tambémde

�e�er�os formada por ex-profissionais, como Eduardo Katiaca,
ata�nho;Silva,Ribamarentreoutros. Jogando noEstádioPinheirão

�ae�Ulpe da Rigesa não se i.ntimidou e _aplicou uma g�leada nos

J naense:- por 4 gols a dois, com Bolão marcando tres e um-de

-b0nko, Bola0 sem dúvida foi o destaque do jogo relembrando seus
ons tempos de profissional e matando saudades principaimente deseus amig .'

Es .

os que por muitos anos foram seus colegas de clube.
tivemos acompanhando a delegação e ficamos impressionadosCom a cobert d d

.. .ura a a a esteJogo pela Imprensa local que não poupou

elogios aos veteranos da Rigesa que pelo belo futebol apresentado
pode ser hoje comparada a mui tas equipes profissianais do passado,
tamanho e o conjunto apresentado. A Rigesa jogou e venceu com

Edson, (Artur), Paulunke eMaiorki,Bali la (P. Caldas), JuI10' Jonko,
Volnei, (Valmor), L. Otávio (J. Maia), Lauro, (1. Lima), Bolão,
(Feiticeiro) e Tetê (Ferreira) ..

Rigesa líder invicta
Após a terceira rodada da taça cidade de Canoinhas, a

equipe da Rigesa continua além de líder, invicta na competição com.
seis pontos ganhos. A equipe do Valdi r jámarcou nove gols e sofreu
apenas dois, os resultados até agora foram 1 x O contra o Fuck, 4 x
1 Cia de Papel, e a última vítima foi o C.C.S.C. que nó último

domingo levou uma goleada por 4 x 1. Neste domingo no campo do
ADCR estará enfrentando a vice-líder Botafogo.

,

Positivo & Negativo

Positivo
I

Será a construção do grandeParque de Lazer que em breve

poderá acontecer em Três Barras, segundo informações trata-se de
um projeto arrojado, que se concluído, virá a ser a maior obra da

administração Shimoguiri. O referido parque contará com área de

camping, com toda infra-estrutura, campo de futebol, quadras de

areia e muitas outras opções, além de um enorme parque aquático
para a prática de diversas modalidades esportivas. Se este projeto
realmente sair do papel, será o maior Parque do Planalto Norte do
Estado.

II
Foi a liberação deR$ I 47.500,00da Cohab para omunicípio

de Três Barras. A verba deverá ser aplicada na construção de novas
casas para famílias carentes que residem em áreas alagadiças.

III
É uma nova indústria do ramo madeireiro que em breve

estaráse instalando no município, gerando em tomo de quinze
empregos diretos. A nova empresa estará contribuindomuito para o
desenvolvimento de nossa região. Parabéns aos jovens empresários
que acreditaram no progresso de Três Barras.

Negativo
I

Foi a não participação de Três Barras nos Jogos
Interprefeituras realizados em Itaiópolis no último final de semana.
O que será que aconteceu? Falta de grana? Ou foi descuido de

alguém, que esqueceu de fazer a inscrição. Senhor Diretor de

Esporte, tem neguinho chiando uma barbaridade, vai ter que se

explicar se não o bicho vai pegar.

II
A destruição de bens públicos, que vem ocorrendo com

freqüência em nossa cidade. Olha que isso é falta de educação e uma

demonstração de ignorância e covardia. Incrível que tem pessoas
que para descarregar seu ódio ou alguma frustração usam deste
artifício para demonstrarem sua ira. Não vamos ser iguais a eles,
preserve o bem público.

III
E a evasão escolar em nosso município, mesmo com o

trabalho que a prefeitura junto com a Secretariá da Educação vem
fazendo, nem assim conseguem conter o grande número de crianças
parando no meio do caminho, algumas por motivos de terem que
trabalhar para ajudar no orçamento familiar, outras por negligência
dos pais quenão estão nem aí com o que irá acontecercomseus filhos
no futuro. Tem escolas que no começo do ano iniciamcom trezentos

alunos e hoje estão com 240, o que é lamentável.

Fanfarra Municipal recebe
Homenagem pelo Pentacampeonato

A Fanfarra Municipal de Três Barras, mantida pela
Prefeitura' local, foi homenageada na última sexta-feira com um

jantar na sede da Associação dos SerVidores Públicos Municipais
deTrês Barras. Na ocasião foi convidada a serMadrinha da Fanfarra,
a 1 a Dama Carla Shimoguiri, em um consenso entre os membros.

Para o instrutor da fanfarra, Marco Aurélio Budant, toda
ahistória foi de glórias. Iniciada em 1986, à partir de 1990 a Fanfarra
Municipal de Três Barras começou a participar de Concursos, sendo
que em seis concursos estaduais, conquistou o pentacampeonato
em sua categoria e um segundo lugar. Nos dois concursos sul
brasileiros, alcançou respectivamente o terceiro e segundo lugares e

em 1995, provavelmente em Lages irá brigar pelo primeiro lugar.
Em concursos realizados por prefeituras de diversos municípios, a
Fanfarra de Três Barras conquistou 8 primeiros lugares 3 segundos
e 1 terceiro, nunca ficando abaixo do terceiro lugar.

Ao todo em seis anos de concursos a Fanfarra já conquistou
37 troféus. paia Budant, o apoio da atual administração sempre foi
de suma importância e a escolha do nome nome da primeira dama,
para ser a madrinha da Fanfarra, foi unânime e decidida em

Bluníenau, logo após a conquista do referido pentacampeonato.
Budant aproveitou ainda o momento de descontração da festa para
lançar o nome de Luiz D. Shimoguiri, atual prefeito para a reeleição
e caso o congresso não aprove tal medida, que o candidato seja o

atual secretário municipal de educação MiltonMiguel, pelo trabalho
que ambos desenvolvem empról da juventude tresbarrense.

Para o prefeito, o evento serviu para mostrar

principalmente aos pais dos fanfarristas que muitas vezes não sabem
onde os filhos se encontram, que todos estão muito bem
encaminhados e principalmente levando o nome de Três Barras aos

três Estados do sul do País. Para concluir Shimoguiri garantiu a

contratação de um ônibus para a participação do Campeonato Sul

Brasileiro de Fanfarras que será realizado em novembro, em Lages
ou no Mato Grosso do Sul.

FanfarraMunicipal sagrou-se Pentacampeã

SER CANOINHENSE
Antes de tudo um privilégio J

MARIO
RODRIGUES

DE

AG_,UL4R,
descendente de

\ .

portugueses, 'nasceu
dia 25/10/1915, na'
cidade de Curitiba.

'-I., 'I ;,'

-PiUfor de

Agripino Rodrigues de

Aguiar e Ana Vosgrau de Aguiar. Veio para Canoinhas, em
.

outubro de 1923, quando seus pais estabeleceram-se na

localidade de Paula Pereira, seu paiAgripino exercia a atividade
de (barriqueiro), confeccionava barricas para armazenagem de
erva-mate. Para tais vasilhames, utilizava madeira depinho e

as confeccionava manualmente.
O motivo da vinda de seus pais para Canoinhas, foi

a aproximação com a família Vosgrau. Mario, viveu parte de
sua infância, sua juventude no interior do nosso município.
Seu primeiro trabalho, foi como maquinista na FirmaVo�gr�u;
depois de prestar serviço militar, aprendeu o ofício de, '

telegrafista e ingressou na Rede Ferroviária, trabalhando em

diversas cidades desde São Francisco do Sul- SC até a fronteira
com o Uruguai.

Promovido comoAgente da Rede Ferroviária, Mario
continuou com amesma dedicação ao seu trabalho. Na época,
o principalmeio de transporte era o trem, nos contaMario que
trabalhava de 12 à 13 trens por dia, as refeições eram feitas no
restaurante, pois não tinha horário certo, trabalhava-semuito,
às vezes dormia na estação, porque era preciso estar pronto
para qualquer emergência. Mario casou-se com ReginaMüller,
a qual ele conheceu no primeiro baile, no salão São Bernardo
(Marcílio Dias). O mesmo era animado por sanfon:eiros que
tocavam muito bem, Mario e Regina Lembram com saudades
daqueles tempos.

Uniram-se pelo matrimônio dia 15/10/1949, tiveram
06 filhos: João Celeste.Antonio Mauro, MiguelCarlos, Cintia,
Mario Agripino e Mario Edson (estes últimos já falecidos).
Moraram emMarcílio Dias aproximadameate 30 anos. O casal
complementava o orçamento familiar com atividades na

lavoura, Não era fácil, lutaram muito com perseverança e fé,
conseguiram educar os filhos e solidificar o bem estar da
família.

Hoj e , Mario aposentado desde 1977, reside com sua

esposano centro de nossa cidade. Para ocupar seu tempo, ajuda
a sua esposaRegina nas tarefas domésticas e dedica-se as boas
leituras. Mario Rodrigues de Aguiar, ilustre cidadão

.

canoinhense, completou dia 25 do corrente, 80 anos de idade e

sua família parabeniza-o, desejando felicidades e retribui o
constante amor e dedicação recebida.

Programa de apoio e valorização à 3d idade.
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Hospital lança campanha
para atrair associados
Desde O' início desta semana 14 mil consumidores de

energia elétrica de Canoinhas estão recebendo em suas faturas
mensais unia carta convidando-os a se associarem ao hospital Santa

I

Cruz. O presidente Leoberto Weinert explica como O'S moradores
de Canoinhas podem cooperar com O' hospital, que enfrenta uma

grave crise financeira.
A partir da última segunda-feira O'S 14 mil consumidores

de energia elétrica de Canoinhas estão recebendo cartas emitidas

pelo hospital Santa Cruz. O texto pede ajuda à entidade, contando
as dificuldades vividas pO'r causa do atrelamento ao sistema Único
de Saúde (SUS) e a conseqüente crise financeira advinda do atraso

de pagamento e falta de reajustes das tabelas:
Acompanhando a carta que as Centrais Elétricas de Santa

Catarina (CELESC) está distribuindo, cada consumidor também
recebe uma ficha de proposta para adesão cO'mO' novo associado do

hospital, Na ficha O' consumidor pode optar pela associação cO'mO'

sócio efetivo O'U sócio contribuinte voluntário. O presidente Leoberto
Weinert explica que na primeira opção O' novo associado passa a

pagar a quantia de R$ 12;50 mensais. CO'm isso ele tem direito a
uma desconto de dez por cento caso seja internado no hospital.

Para O' novo sóciO' contribuinte voluntário O' valor da

contribuição mensal é decidido pelo interessado. A quantia mensal
pode ser abaixo dos R$ 12;50 pagosmensahnente pelo sócio efetivo,
informa Leoberto, "Estamos aceitando qualquer valor, que vai
contribuir para a melhoria financeira do hospital", pondera O'

presidente. Ele acrescenta que nessa segunda categoria de associado
não há desconto de dezpor cento, mas que O' contribuinte vai receber
um tratamento privilegiado no caso de internamento. "Até se estiver
faltando vagas no hospital, vamos darum jeito de internar O' paciente
que for um contribuinte voluntário da instituição", argumentou
Leoberto, acrescenta que as adesões são espO'ntâneas e que as fichas
cO'm as prO'pO'stas devem ser encaminhadas à admin�straçãO' dO'

hO'spital.
.

SUPER PROMOÇÃO ERLITA

VÍDEO E SS VÍDEO LOCADORA
Qualquerfilme de catálogo apenas R$ 0,90, é isto mesmo R$
0,90, e vocêainda concorre a CD's e Camisetas doFilmeStreet

Fighter. Quanto maisfilmes você alugar, maisprazo você terá

para devolve-los emais chance deganhar os brindes.Aproveite.

PRomOCÃO POR TEmpo LImITADO
ERLITA VÍDEO rua Paula Pereira, 648 - FONE 22-1918

SSVÍDEO LOCADORA rua Paula Pereira, 216

rPROTEJA A SINALIZAÇÃO]l, DA 8UA CIDADE .

Metalúrgica Hanemann
João Ildefonso Hanemann - (ME)

Esquadrias de Ferro e Alumínio em Geral

Portas - Janelas
Basculantes

Portões e Grades
Portas Industriais
Autolnatizadas

Rua OttO' Friedrich, 959 - FONE: 22-0074
BairrO' SO'ssegO' - CanO'inhas - SCAAPAE necessita permanentemente

do apoio da comunidade canoinhense.

COLAR.ORE CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Inforlnando

/

Cor�etora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RES�ATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.
/

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca.r1c>ihha.s - Sa.r:t_ta. Ca.ta.rir:t_a.

Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

CRM-3079

Ora. MariaA. S. Sabatini .

CIRURGIÃ DENTISTA
CRO-SC-1475

Unimed - [pesc - Telesc _ Banco do Brasil C.E.E - Saúde
.

Bam.erindus. _. Saúde Bradesco - Emergência Odontológica.
Consultório rua 12 de setembro, n° 99 -FONE: 22�2244

Minutos de Reflexão
Outubro mês de muitas comemorações.
Mês missionário, dia da criança, dia que se comemora a

nossa padroeira, 12 de outubro Padroeira do Brasil, .

Há quanto tempo foi encontrada nas águas do rio paraíba.
FO'i encontrada por três pescadores no ano de 1717 por tanto faz 278

anos, Uma imagem de nossa senhora, venerada pelo povo como

senhora aparecida. Em 1930, nossa senhora, com O' título de

aparecida. Foi proclamada Rainha do Brasil. NO' dia16 de julho do

mesmo ano, PiO' XI assinou um decreto constituindo-a Padroeira do

Brasil. Em 1953, a assembléia geral do bispos estabeleceu, 12 de

outubro a data oficial da padroeira,
E este 12 de outubro de 1995 O' que foi assistido por vários _

cristãos devotos de nossa senhora aparecida; e assim aqueles que

não são devotos ficaram surpreendidos pelo fato que aconteceu pO'r

um egoísta escravo do meu e do nosso, A imagem de nossa senhora

achada num rio de água corrente água limpa. O que agente está

presenciando é grupos de egoístas apodrecendo em águas paradas
chorando as derrotas, idolatrando suas vitórias.

Círculo de gente fechada, monótona, repetitiva, inútil.

Porque as éguas da vida correm longe dos lamaçais e a semente

presa na mão morre sozinha,
Nossamente e um aparelho de rádio, que transmite nosso

pensamentos � recebe O'S alheios, Mas só receberemos O'S

pensamentos que quisermos. Depende de nós fixarmos nossa ment�
numa faixa elevada de vibrações de bondade e amor, para que SO'

sejamos atingidos por pensamentos idênticos. Desta maneira,
nenhum pensamento demaldade e de enfermidade nos poderá atingir.
Ser paciente: suportar pacientemente tudo e a todos �em queixar-se
de nada. O queixoso se envenena a si mesmo, O' ambiente em que I
vive e as pessoas queo cercam. Chutar uma imagem é sentir-se um

ouriço virado no avesso, Está te incomodando? Então tire O'S espinhos
que dai pode tornar-se num gambá: Talvez até não seja muito

agradávelminha expressão para certas pessoas mas: a vida humana
é uma curta caminhada que cO'meça nO' ventre da mãe para terminar

nO's braçO's dO' pai eternO'. .

AgO'ra falandO' em uniãO' dO's escO'teirO's dO' Brasil (EditO'ra
EscO'teira) Mente aberta... Re�peitO' ReligiO'sO'. .

O desenvO'lvimentO' de uma mente aberta cO'meça

naturalmente cO'm amO'r a Deus, que pO'deremO's melhO'r denO'minar

respeitO' religiO'sO' O'U reverência a Deus, respeitO' aO' próximO' e a si

própriO', cO'mO' servO' de Deus é a.base de tO'da e qu�l'l_,uer religi�O'.
AprO'veitandO' este jO'mal para d1vulgar nO'va CO'lllssaO' executiva

grupO' de escO'teirO's OurO' Verde de CanO'inhas. AntO'I).ÍO' M. S.

TO'rmena, Luis Kwiecien, Presidente: NelsO'n Revay
Vice-presidente: Ismael CarvalhO'.
Diretor FinanceirO': IvO'ne Krauss, AdjuntO' Izaura GarzO'.

.

AdministrativO': Sueli Kweciem, GilbertO' GO'nchO'rO'ski, Marlene

Revay .

.

Secretaria,: Lirian CarvalhO', la adjunta, Lídia D;l1bO'scO', 2a adjunta:
Ivanildes CO'nchO'rO'ska, 3a adjúnta: Ilete Burgat Alves
DiretO'r de Relações públicas: Miguel Saliba Gutervil, ajuntO':
AntO'niO' Pereira CO'utinhO'

PatrimôniO': MarcelinO' Alchieri, adjuntO': RO'lf Siems
SO'cial: JO'ãO' Krauss, adjuntO': Herbert GO'nchO'rO'ski
CO'nselhO' Fiscal: Deise Bubena, Iara BO'jarski, ValdO'mirO' Pape,
ArnaldO' Pape, Ana Silva, Maria Helena Ayres.
Chefe de grupO': MO'acir PizzatO', FranciscO' DalbO'scO' ..

. VamO's ajudar O' grupO' escO'teirO' OurO' Ver�e de Canpmhas
a felicidade é a única coisa que pO'demO's dar sem pO'ssuir. Pense em

si mas, prO'cure pensarmuitO' mais nO's O'utrO's, que precisam de seu

apO'iO'
Antonio Pereira Coutinho.

rM�
·

MECÂNICA NELSON
a!V ..

: .... _ �:. PEÇAS EAClisSÓRIOS PARA VEÍCULOS.
--- �--

MECÂNICA EM RUA PRINCESA ISABEL, 496

GERAL CAMPO DA D'ÁGUA V:ERDE

CHAl>EAÇÃO E 1:r 22-0752
PINTURA CAN"OINI-IAS - SC

,RIGES_A, Celulose, Papel e Embalagens· Ltda.
- _. __ ._ -- ----_ ---

--

52 altos de bem com a Itatllreza
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Tentativa de Homicídio
O automóvel, em mãos de pessoas idôneas nada mais é

do que ummeio de transporte ou lazer, porém dirigido por elementos
não escrupulosos torna-se uma verdadeira arma, como o lamentável

fato registrado no último dia 23/10 na cidade de Três Barras/SC.

Por volta das 00:30, o elemento HELMUTH KIENEM trafegava
imprudentemente pela avenida Santa Catarina no centro da ci�ade,
dirigindo o. veículo camioneta corsa de cor branca, quando avistou

� um antigo inimigo seu em companhia de mais dois colegas nas

proximidades do banco do �ESC daquel� cidade, numa �titude
totalmente irresponsável, "Jogou" a camioneta na tentativa de

atropelar o cidadão Dilomar Kolaski (com o qual tem uma rixa

antiga) ameaçando também Julio Bileski e Irineu Bileski que lhe

faziam companhia naquele momento. Como teve frustrada sua

tentativa, tentou atropelar novamente suas vítimas, quando estas

encontravam-se próximas a Gráfica Pacheco e, felizmente estes,
cünseguiram "escapar" na direção perigosa deste que continuou

persistentemente sua tentativa, tendo inclusive subido na calçada
próximo a prefeitura municipal com.a �esma in�enção. Or�, não
bastasse os acidentes que ocorrem diariamente, tirando a VIda de

pessoas inocentes, muitas vezes por problemas mecânicos; e�te
irresponsável atenta contra a vida de transeuntes por vontadepropna?
Felizmente, neste episódio ninguém saiu ferido. e o Delegado Luiz
Rosa Peres imediatamente instaurou I.P. enquadrando o motorista

pür tentativa de homicídio e direção perigosa, fato pelo qual
�. prüvavelmente terá sua carteira de motorista apreendida além de

responder o processo na justiça.

Furto de Veículo
Nemmesmo veículos demenor valor escapam das "garras"

dosmarginais que rondam em nossa região. Acontece que no último
dia 24/10 o Sr. Oscar Conceição estacionou seu automóvel corcel II
de placas HS-4777 em frente ao. Colégio Comercial na cidade de
Canoinhas e quando retornou ao. local já não encontrou mais o seu

veículo. Devido a ação rápida da Polícia local que imediatamente

após ter conhecimento do, "fechou" no verdadeiro sentido dapalavra,
todas as saídas da cidade obtendo êxito neste trabalho que veio a

inibir os ladrões, os quais para não serem presos, abandonaram o

referido veículo na periferia, mais precisamente no bairro Alto da

Tijuca proximidades da Olaria Kelner, tendo. furtado de seu interior

apenas o. rádio. toca-fitas, Felizmente, emmenos de 24 horas, a vítima
recebeu de volta seu veículo. Prosseguem as investigações na

tentativa de localizar os autores do furto.

Mais uma pessoa morre
enforcada em nossa região
Passam de quatro. o. número suicídios cometidos em nossa

região. somente neste ano. Um lamentável incidente aconteceu esta

semana na ruaAcir Woitexem, casa n° 76, bairro. Campo da Água
Verde em Canoínhas/SC quando a Sra. Sueli BatistaBueno daRocha
foi encontrada morta, tendo. seu pescoço amarrado por um cabo de

luz, (que ligava o. interruptor tipo pêra ao teto. de seupróprio. quarto.)
Segundo. declarações de vizinhos, a vítima por diversas vezes havia
comentado que iria suicidar-se e aparentemente não estar bem

pSicülügicamente, porém, no. dia que aconteceu este terrível fato,
ela foi vista quando conduzia seus dois filhos menores até a escola,
por volta das 13 :00 horas retornando para casa normalmente. Ao
retürnarem da escola no. mesmo dia (24110) por volta das 16:30

hüras, é que seu corpo. foi encontrado inerte, pelos próprios filhos.
É lamentável que este tipo. de ocorrência venha

acüntecendo pois toda a comunidade sofreu com as causas deste
episódio.. O corpo. da vítima foi conduzido ao IML de Canoinhas
onds foi constatado morte por asfixia.

CORREIODO NORTE
Há48 anos Informando

------_ _. __ .

Lei Eleitoral ImoralAbsurda
Ipülíticos incompetentes, corruptos, ladrões, perjuros e

infratores, criminosos de leis maiores registram suas candidaturas,
são eleitos e empossados sob o beneplácito e presidência das
autoridades superiores tribunais eleitorais.

Aposentadorias milionárias, uma após somente quatro
aninhos como governadores, deputados, vereadores, etc. etc.

Aposentadorias miseráveis, após 25,30,35 e 40 anos para
professores, funcionários públicos, trabalhadores.

Alérto, mais uma vez, leis devem ser revistas, reformadas
e cumpridas.

Fim à impunidade, ou os maus políticos liquidam com o

Brasil Previdências e Brasileiros.
Para ilustrar, requerimentos com despacho favorável dos

ex-deputados federais, Genebaldo Corrêa e João. Alves, ladrões
CONFESSOS DO ORÇAMENTO

Itapema, outubro de 1995
Oswaldo. Ferreira Soares - 80 anos

Professor aposentado C. I. n° 1.219.455 - Curitiba - Pr

Rua 256 - n° 516 - Meia Praia - Fone 368-4907

EM TEMPO: Jornal vá Notfcia" de 16/10/95, Deputado
Jair Soares, ex-ministro. da previdência social, agora presidente �a
comissão especial da Câmara.

"Disse que concorda com a fixação do Tempo de

Contribuição. pelo período mínimo de trinta e oito anos."

Disse, ainda. É precisomostrar que não dámais para aceitar

aposentados obrigados a recorrer a filhos e amigos para Sobreviver"
Não. disse se os 38 anos valem também para os políticos.

PENSOU EM VIDROS

I�VIDRA��r;I� IM�À
( MAFFEZZOLIU
Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigos para presente é com a MAFFEZZOLL'
Rua CeI. Albuquerque - FONE: 22-1045

Canoinhas - Santa Catarina

Procon Informa

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

Operação CentopeiaVIII
No. dia 26 de outubro, das 20:00 h às 24:00 horas,

novamente apolíciamilitar, polícia civil, secretaria da fazenda,
secretaria da agricultura e secretaria da saúde realizaram em

conjunto. aVIII operação' centopeia.
Desta vez a operação foi realizada na SC 303,

proximidades da empresa Rigesa, contando com um efetivo
de 37 homens e 08 viaturas, durante a operação. não foi
constatado. nenhum problema grave.

Durante a operação foram abordados 123 veículos,
sendo. que 05 (cinco) foram autuados, 01 (uma) carteiranacional
de habilitação foi apreendida por estar com o. exaine de saúde
vencido, e 02 (dois) veículos .foram apreendidos por
apresentarem problemas na documentação,

Quartel, em Canoinhas 27 de outubro. de1995.

Daniel dos Santos Fernandes
Ten. Cêl. PM Cmt do 3° BPM

Claudio Thiem

Estado de Santa Catarina
Polícia Militar

.

Comando de Policiamento do interior
3° Batalhão de polícia militar
"Batalhão Januário Cortes"

o freguês sempre tem razão?
o Código de Defesa do. Consumir, prevê a incersão do

ônus da prüva. Em bom português, isto significa que, se você
.

apresentar uma denúncia ao juiz, ou ao Procon e for julgada válida,
você não precisa provar o que está dizendo. Ou seja, numa disputa
judicial, cabe ao comerciante ou fornecedor acusado provar que a

denúncia é falsa. Esta nova regra, além de mudar completamente a

Lei, facilita imensamente a defesa dos direitos do consumidor,

Assim, se alguém for à Justiça porque o técnico consertou
um aparelho de som e fez um serviço. mal feito, e não quiser refazê-
10, alegando não ter culpa pelo novo defeito, o. Juiz vai determinar
que o técnico prove por A + B o que estiver dizendo. E mais, com
o estabelecimento da inversão do ônus da prova, mesmo que o

técnico não. tenha culpa pelo. novo defeito é ganhar a causa, o

consumidor não precisará pagar as custas do processo se for aceito

corno carente pela justiça. O EStado. arca com as despesas.
Outra mudança importante é o reconhecimento. de que o

cons�midor é a parte vulnerável do negócio. Desta forma, em caso

de disputa judicial, a interpretação de cláusulas contratuais e da

questão será sempre favorável ao. consumidor em caso de dúvida.

Quem vendeu é responsável
. Com o Código, acaba aquela história do comerciante não

aceitar sua reclamação argumentando que a culpa não é dele, é do
fabricante. Isto é chamado de responsabilidade objetiva. Ou seja,
quem vendeu é obrigado a atendê-lo, consertando o defeito ou

trocando o produto quando não puder ser consertado. Em caso de

serviços prestados, vale a mesma regra.
Então, se você comprar uma calça que não. encolhe, e na

primeira lavada ela encolher, o comerciante não. pode alegar defeito
de fabricação. Ele terá que lhe dar outra calça.

Este mesmo comerciante, depois de trocar a calça, pode
pedir a reparação do prejuízo junto ao fabricante. Isto. se chama
responsabilidade solidária, ou seja, os fornecedores e comerciantes
são conjuntamente responsáveis pelo problema.

E atenção: O desconhecimento do defeito dequalidade por
inadequação dos produtos e serviços não exime o fornecedor da

responsabilidade. Ele é responsável por sua ignorância sobre o

produto que fabrica.
.

CLAUDIO THIEM

Coordenador do Procon de Canoinhas-SC

"A melhor coisa que você pode dar ao inimigo é o seu,
perdão; ao adversário, sua tolerância; ao amigo, sua atenção; ao .

filho, bons exemplos; a seu pai, consideração; a sua mãe, um
comportamento que afaça sentir-se orgulhosa de você; a todos os
homens, caridade; a vocêpróprio, respeito".

BENJAMINFRANKLIN

/

_" : r
; ....

UTILIDADE PÚBLICA
Batalhão de Polícia Militar 3° BPM de 22·1433

Corpo de Bombeiros de 22-2866

CELESC de 22-1033

Fórum Tribunal de Justiça : de 22-0533

Hotel Planalto. de 22-0433

Hospital Santa Cruz de 22-0033

INSS de 22-2522

PrefeituraMunicipal de Canoinhas : de 22-0011

Universidade do Contestado. de 22-1299

Correios e Telégrafos : 22-0822

para 22-3733'

para 22-3266

para 22-3033

para 22-3533

para 22-3433

para 22-3333

para 22-3522

para 22-3011

para 22-3299

CRM 2930

Dr. Antônio M. R. Aguiar
ESPECIALISTA EM: Medicina. do Trabalho

Ortopedia. e Traumatologia
Fisiatria. e
Medicina. Desportiva

Clínica de Fratruras, Ortopedia e Fisioterapia
CONVÊNIOS: SUS - BANCÓ DO BRASIL CAIXA ECONÔMICA - IPESC - TELESC - UNIMED
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SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -12 ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
• Lote c/ 390 m2 (15x26). Rua Henrique Zugmann, esquina cf rua Feres Coury· CAV .. R$ 2.500,00.
· Lote cf 471 ,00 m2 frente PI BR 280. Mo das Palmeiras. R$ 4.000,00
• Lote c/ 600 m2, ruaWalmor Ivo Galotti, Jardim EsperançaR$ 3.000,00
• Lote c/ 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$.2.500,00.
• Lote cf 450m2, Loteamento Mo da Boa Vista R$ 3.500,00.
• Lote c/ 435m2, Loteamento Buenos, Ano da Tijuca, à 1 00 metros da rua Bemardo Olsen. R$I.800,00.
• Lote 400m2 rua Paula Pereira, próximoMBB.
• Lote cf 500m2, rua Irmã Maria Felic�as, asfalto, centro. R$ 8.000,00.
• Lote q 400m2, rua Paulo Ritzmann, asfaho, esquina c/ rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00.
• Lote cf 4OOm2, rua Getúlio Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$1 0.000,00.
· Lote cf 532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Esso. R$18.000,00.

.

• Lote comercial cf 600m2, rua Paula Pereira, centro, ao lado da FarmáciaWaI.
• Lote comercial cf 600m2, rua Duque de Caxias, asfalto, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00.
• Lote cf 487 m2. Rua Bento de Uma· Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00
• Lote oom 487,50 m2, ruaMredo Ivo Paul, Campo d'Água Verde R$ 2.200,00
• Terreno c/ 10.700 m2 100m da BR/280 na Piedade, R$ 8.500,00. Pode ser vendido só a metade
• Lotes no Aho do Mussi (ao lado da Cooperleite), c/ luz, água, plano, frente p/ asfalto, SC-303. A partir
de R$ 1.500,00, aceta-se carro, moto ou telefone.e pode ser parcelado.
• Lote cf 525 m2 (15x35) rua Joaquim de Paula Vieira, Paz e Bem. R$ 7.000,00
• Lote com 800 m2 na rua Joào Tomachitz, Sossego. Necessna de aterro"R$.2.800,00
• Lote cf 525 m2 rua Álvaro Soares Machado, esq. cf rua Reneau Cubas. Loteamento Jardim Cristo Rei.
• Terreno cf 10.000 m2, fazendo frente cf a BR·280, na Piedade, cf luz e aguada R$ 7.000,00

Terrenos Rurais
· Terreno rural c/2 alqueires em Arroios. R$10.000,00.
·Chácara e/2,2 �queires (53.245m2), �ente p/ o asl�lD, terreno c/luz, aguada, pinheios e erva·mate, no S�seiro. R$ 3O.000,QO
· Chácara e/ 06 �queires, casa nova di madeira, e/ luz, aguada, e maio. A 2 quilômeb'os da Coopercanoinhas. R$ 50.000,00.

CASAS
· Casa e/ 30 m2 . Cohab III. Piedade. R$ 3.500,00. (Qu�da)
· Préo1o de�enariac/368m2 ,re�dénda e comérdo + casa de�enariac�Ome, terreno e/600m2, rua PastorGeorgWeger, cenb'o.
· Casa de �enaria e/ 30 m2, terreno c/ 527m2, rua Benjamin Conslant, próx. Hospital. R$ll.000,00.
· Casa de alienaril q 100m2 I dllmsqll1i� q 6t1l2, tooeno q 410m2, rua Teoooro Humenhu� Campo Água Verde. RI 22.000,00 I RI 36.000,00 mensais.
· Prédio de �venaria c/ 300m2, terreno e/ 560 m2, rua Paula Pereira, próx. Mercado Sesi. R$110.000,00. Aceita·se veilll�.
· Barracão de �venaria, e/ 400m2, terreno c/ 800m2, rua Irmã Maria Feliatas, cenb'o R$ 64.000,00.
· Casa de �enaria e/ 70 m2, terreno e/ 600 m2, rua Saulo de Carvalho, Jaro1m Esperança. R$16.500,00.
· Casa nova de �enaria, terreno c/ 505 m2, Rua Miguel Iâus Slair. Paz e Bem. R$ 23.000,00
· Casa de madewa 100m2, terreno c/400m2 (2Ox20), rua Fe�pe Smimd\ esq. c/ João da Cruz Kraiting. R$ 25.000,00
·Construção mista, 140m2, terreno c/700m2. Av. Expedidonários, Campo d'Água Verde. R$13.000,00. Aceita·se carro.
· Casa de �enaria, c/ 250m2, terreno e/ gOOm2, rua Rodollo Smeide, Jarmm Esperança.
· Casa de �enaria c/ 180m2, terreno c/ 800m2, rua Curitibanos, centro
· Prédio de �enaria c/ 300m2, terreno c/ 560m2 rua Paula Pere�a, próx. ao Mercado Sesi. R$110.000,00.Aceila·se veillllo.

DIVERSOS
- SCORT ANO 86, CONVERSíVEL R$
- TOYOTA PICK-UP, 85

.

R$
- FUSCA 75, R$
- MOTO HONDA, 82 R$
- BRASíLIA 79 R$
- DEL REY 82 R$

6.500,00
10.500,00
2.200,00
.1.500,00
3.000,00 (6X R$500)
3.500,00

I

7!�REUNIDAS
CARGA'SParaná

S. Catarina
R.G. do Sul ezrFONE: 22-2197

[SERV - CAR -

PRIVE. JI.....��I4'��"I'''I'.
,�

VENDE-SE
Uma casa de alvenaria medindo 120
m2 construidos, de. frente para o mar,
localizada no balneário de Itapoá.
PREÇO R$ 45.000�OO
Tratar pelo .FO..lV..E. 22-3755

iil.IIII.111
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Fuck Automóveis e Consórcio Battistella,
novamente juntos para bem servir o prezado
cliente

GRUPO DE 50 MESES

..

CRÉDITO PRESTAÇÃOOBJETO
UNO EP 4P.

G.l.

PINT. MET.
10.686,32 248,35

UNO CS IE 1.5
4P.

PINT. MET.
13.750,19 319,54

ELBA 1.6 IE 4 P -.

G.II
,

PINT. MET.

li

17.478,67 406,20

lIIIEJB·,
Seu lugar i aqui.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa. Catarina

Pelo simples fato de reunir, de maneira didática e com fácil manejo, ementas de decisões criminais proferidas pelo STF epelo STJ no último triênio, esta
obra já seria indispensável aos estudantes eprofissionais do direito. Nesta segunda edição, acentuou-se, com vantagem, o seu caráter de manuseio cotidiano. Além
da indispensável inserção de novos julgados (até junho de 1995), desvendando modernas tendências, o índice foi revisado ê os verbetes tornaram-se ainda mais

precisos nas suas indicações.
O que era bom ficou ainda melhor; diria o velho e conhecido bordão da publicidade. Só que neste caso, o conceito é absolutamente verdadeiro.
Mas não é apenas isso. Trata-se de um apanhado precioso, no qual se pode identificar; mais que a coletânea acadêmica, o verdadeiro perfil do

pensamento dos integrantes daqueles Tribunais sobre temas cruciais epolêmicos. Oplano de trabalho permite estabelecer; apartir de um cuidadoso é amplo painel
de julgados, uma visão crítica ponderada, extremamente necessária aos lidadores do direito criminainas dias que correm.

É um manual de útil aplicação prática, sem dúvida. Mas não trairá a expectativa dos leitores mais exigentes: pelas frestas das ementas selecionadas,
pelos valores protegidos (e na intensidade em que o foram), é possível perceber um rico material de pesquisa, estudo e reflexão.

Autor: Alfredo de O. Garcindo Filho
Procurador de Justiça no Estado do Paraná

JURISPRUDÊNCIA CRIMINAL
DO STF E DO STJ (2a edição)

ADQUIRASEUEXE.kEPLAR
_

Preencha esta ficha, e encaminhe para
ASSOCIAÇAO PARANAENSE DO MINISTERIO PUBLICO

anexando um cheque nominal ao autor:

.

J [Estado[CEP�================================================�

[ Fone

[�9_u_an_ti_da_d_e Val_o.:.::�$=-to_ta_l J [ Assinatura
ASSOCIAÇÃO PARANAENSE DO MINISTÉRIO PÚBLICO

Av. Cândido deAbreu, 526 - TorreA - 10° andar - Centro Cívico - CEP 80530-905
FONE/FAX (041) 352-2919 ctmrrrac - PARANÁ'

r

Irineópolis em 23 de outubro de 1995

Hospital Municipal Bom Jesus

Estado de Santa Catarina

Processo Licitatório n!! 003/95

Modalidade: Carta Convite n!! 003/95

O Hospital Municipal Bom Jesus de Irineópolis/
SC, através da Comissão de licitação, torna público quenos
termos da Lei nQ 8.666/93 de 21/06/95 realizará Processo'

Licitatório na modalidade de Carta Convite,objetivando a

Contratação dos Serviços de Assistência e Orientação
técnica para realização de Concurso Público. A íntegra do
edital e demais informações poderão ser obtidas aoHospital
Municipal Bom Jesus, sita na rua Paraná,das 08:30 h às

11:30hedas 13:30às 17:00h. Aspropostas Serão recebidas

até às 14:00 horas do dia 07/11/95

CORREIO DO NORTE

Há 48 anos Informando

, 'VENDE-SE
Um loteurbano com 420m2na rua

Barão doRio Brancopróximo ao

Sagrado Coração de Jesus.

ACEITA-SE CARRO OU TELEFONE NA TRANSAÇÃO
Informações pelo telefone 22-0107 ai Pedro

�1]"íltllll�lllgíl]tJI�II[I)
Informa

- Até o dia 31/10 deste mês paga-se em cota única o

IPVN95 dos veículos placas final O.
- -Renova-se também o li.cenciamento +. seguro
obrigatório dos veículos placas final8. Não deixe para
a última hora esses compromisso e evite transtornos.

.Rua Vidal Ramos, 920 - TEL 22-0107

FuckAutomóveis
US.A.DOS:

UNO MILLE MA 6525 CINZA 1994

PReMIO S CA 6613 AZUL 1988I

PICK-UPLX EMF9671 VERDE 1993

ELBACS LXB 3362 BRANCA 1986

FIAT 147 HS 0564 BEGE 1983

OGGI CINZA 1983

PARATI GL CA2114 PRETA 1989

PARATI CL AM 1177 BEGE 1989

VOYAGE NY 4545 CINZA 1985

FUSCA CA 7990 BRANCO 1973

[IliBO
Seu lugar I ac]ui.

Rod. se 477 - Km O • Tel. 24-1811
Canoinhas . Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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BELA VISTA DO TOLDO, 03 DE OUTUBRO DE 1995

ILUSTRÍSSIMO PRESIDENTE DA COMISSÃO '

EXECUTIVA MUNICIPAL DO PFL
OS abaixo assinados, eleitores destemunicípio, filiados ao Partido,
nos termos doEstatuto, Requerem a Vossa Senhoria, no prazo legal,
o Registro da seguinte Chapa Completa de Candidatos a Membros
e a Suplentes do Diretório Municipal, e a Delegados e Suplentes à
Convenção Regional.

\ PARAMEMBROS TITULARES DO DIRETÓRIO
NOME T� ELEITORAL SEÇÃo ZONA

� 01 - Albino Ossowski 27227009/06 0038 008

02 - Oscar Pereira 27574209/73 0039 008

03 - Joaquim Angelo Pereira 27774109/65 0038 008

04 - Alinor Gomes dos Santos 27528509/90 0039 008

05 - Antonio de Jesus Medeiros 28138409/30 0063 008

06 - Ovídio José D. da Silveira 27576509/65 0039 008

07 - Gilberto Ziemann 27545809/49 0038 008
08 - Ildo Martinechen 28244109/81 0067 008

09 - Adilson Farias 280741009/65 0161 008

10 - Lindaura F. de Souza Schiessl 27561809/81 0039 008

11 - Davino Schiessl 29184609/30 0104 008
12 - Davi Krul 28137609/90 0036 008
13 - João Francisco Spitzner 26633709/65 0049 008
14 - Elias Krull 28138909/06 0063 008
15 - Sandro Castilho 28148809/90 0063 008

16 - Sirlei Aparecida Kowicz 335835909/57 006� 008
17 - Ivo Tomporoski 28143309/14 0063 008

.� 18 - Silvio Knop 28156109/30 0063 008
19 - Vilson Knop 28157509/30 0063 008
20 - Elpidio Dembinski 28139109/22 0063 008
21 - Luis Falkievicz 28148409/65 0063 008
22 - Estanislau Dembinski 28739709/74 0063 008
23 - Miguel Dembinski 28227109/73 0063 008
24 - Zenita Dembinski 31132309/65 0063 008
25 - Evaldo Schimboski 27543109/22 0038 008
26 - Anita Pereira da Silveira 27531609/22 0038 008

27 - Zilair de F. Petters Ziemann 27591809/73 0038 008
28 - Francis Mara Schíessl 320411009/14 0100 008
29 - Albino Ivanil Ossowski 27526809/90 0038 008
30 - João Carlos Ossowski 27551709/30 0038 008
31- Roseli Ossowski 320430609/65 0161 008

�32 - João Oscar Pereira 27553609/06 0038 008

e,
33 - Antonio Sergio Pereira 27533509/30 0038 008

J
34 - Rosita Maria P. Schimboski 27582909/65 0039 008

-

35 - Basílio Marteniski Neto

36 - José Oldemar Ossowski
37 - Valdemar Schiessl
38 - Osvaldo Schiessl
39 - Graciano Wieczorkievicz
40 - Silvio Dreher

, 41 - Alfredo Cezar Dreher
42 - Walfrido Wieczorkievicz
43 - Fabiano Jankovski
44 - Herminio Gritens
45 - Lider da Bancada

278'56909/14
27557009/06
28172109/73
28169609/22
27330109/06
29224109/06
29204209/57
247250409/81
27828909/81
29211409/65

0052 008

0039 008
0064 ,008
0064 008
0052 008-

0106 008
0106 008
0052 008
0052 008
0106 008

PARA SUPLENTES DO DIRETÓRIO MUNICIPAL
NOME \. TtruLO ELEITORAL SEÇÃO ZONA

01 - Edvino Krull 28138709/49 0063 008

02 - Janete Aparecida Medeiros 28143709/49 0063 008

03 - Marcelino Castilho 281488091/90 0063 008

04 - Lino Tomporoski 28148009/30 0063 008

05 - Osmar Knopp 32041709/65 0063 008

06.- HilzeKnop 28141909/65 0063 008

07 - Antonio Amacir Vieira 28134609/13 0063 008

08 - Wilson Lepchack 28158309/49 0063 008

09 - Lidio Dembinski 28147809/14 0063 008

10 - Wilson Dembinski 24918109/06 0063 008

11 - Brunizio Dembinski Sobrinho 28136609/14 0063 008

12 - Antonio Helio Zorek 282899909/57 0161 008

13 - José Sidorak 247177309/81 0038 008

14 - Eliane Kachimarek 311245009706 0161 008

15 - Gilberto Kachimarek 249241109/30 0161 008

PARA DELEGADO DO PARTIDO
01 - Albino Ossowski 27527009/06 0038 008

PARA SUPLENTE DE DELEGADO
01 - Gilberto Ziemann 275458,09/49 0038 008

BELA VISTA DO TOLDO, 03 DE OUI'UBRO DE 1995

ERLITA TURISMO LTDA.
Rua Francisco de Paula Pereira, 644
_FO_lV_E:' 22-1071

Associação dos Despachantes de
'\

Trânsito da Região da Erva-Mate
ADREAfA

NOVA DIRETORIA
Presidente:

Vice-presidente:
Tesoureiro:
2° Tesoureiro:
Secretária:
2° Secretário:
Conselho Fiscal:

Paulo Antonio Ossovski
Luiz Antonio Fronzack
Pedro Ferreira
João Pedro Wendt

Daizy E, Prellvitz
João Pedro Simão
Osmário Davet Filho
Gilson Luiz Eggers
Univaldo Shimingoski
Luiz Milton Sucheck
Orivaldo C, Siqueira
Maristela Prube Vieira

Suplentes:

,

A Prefeitura Municipal de Iríneópolis/Sõ..
através da Comissão de Licitação, torna público que
nos termos da Lei nQ 8.666/93 de 21/06/93, realizará
Processo Licitatório naModalidade de Carta Convite,
objetivando a aquisiçãode Materiais para construção
da Escola do Bairro Jardim Brand. A íntegra do edital
e demais informações poderão ser obtidas junto a

Prefeitura Municipal, sita na rua Paraná nQ 200 das,
08:30às 1l:30hedas 13:30às 17:00 h. As propostas.

.

serão recebidas até às 09:00 h do dia 06/11/95

Irineópolis em 25 de outubro de 1995

Prefeitura Municipal de Irineópolis
Estado de Santa Catarina

Processo Licitação n2 051/95

\Modalidade: Carta Convite n2 049/95

DR. ,WILSON ERZINGER
.

.

Vice-Prefeito

PrefeituraMunicipal de Canoinhas
28 de outubro

Dia do Funcionário Público
o teste máximo à consciência do homem pode ser a sua determinação de

sacrificar algo hoje para as gerações futuras, cujas palavras de agradecimento não
N

se OUVLrao.

Mas, o crédito pertence àquele que lutou com denodo; que não desistiu nunca;
que sente grande entuasiasmo e grande empenho e que se devota a uma boa causa.

A todos vocês, funcionáriospúblicos, o nossopleno reconheciment9 eadmiração.
JOSÉ JOÃO KLEMPOUZ

Prefeito

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Jogos Abertos de Santa Catarina
A delegação Canoinhense viajará para a cidade de Rio do

Sul no dia 30 de outubro às 15:00 horas tendo como local de saída
a SBO. Queremos desejar aos nossos atletas do Bolão 23 masculino
e feminino, Tiro ao Prato e Karatê, uma boa estadia em Rio do Sul
e tenham a certeza de que estaremos torcendo por vocês. Boa sorte!

.

Campeonato Municipal de
Futebol de Salão

PROMOÇÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E TURISMO
1& RODADA - DIA 30/10/95 - 19:00 HORAS

Unfantil:
Grêmio x Puma Chave A
Adulto:
União S. João x Clemente Damb. Chave C
Canoinhas Diesel x Engenharia Chave A

2& RODADA - DIA 01/11/95 - 19:00 HORAS'
Infantil:
Fuck x At. Três Barras ChaveB
Adulto:
Comercial Souza x Lelsan ChaveB
Três Barras x Juventude Chave A

3& RODADA - DIA 03/11/95 - 19:00 HORAS

Julia Zaniolo x Canoinhas Chave B
Adulto:
Julia Zaniolo

ADCRigesax
Chave C

ChaveB
x Independente
Comercial Souza

RESULTADOS DA ÚLTIMA RODADA DO CAMPEONATO DE FUTSAL NA PRAÇA:
08:30 h - Fraldinha:
Julia Zaniolo II 1 x 8 Frei.Menandro
Julia Zaniolo I 1 x 6 Rodolfo Zipperer
Mirim:
Frei Menandro 3 x 2 P.S.V.

Infantil:
Oxford O x 7 Frei Menandro
Dimensão 2 x 12 Rodolfo Zipperer
Marcílio Dias 2 x 4 Botafogo do Sul

DIA 22/10/95 - 08:30 HORAS

Infantil:
Benfica O x 1 Julia Zaniolo
Fiorentina 2 x 3

.
Zaragosa

Fraldinha:

Dragões e Cia 7 x O Castelinho

Real Madrid O x 1 . Cabral I

Zaragosa 1 x 7 Cabral II

Mirim:
Julia Zaniolo 1 x O Argentina

E a emoção continua, neste final de semana teremos mais
jogos agitando o campeonato:

SÁBADO, DIA 28/10 A PARTIR DAS 08:30 HORAS.

Fraldinha:

Real Madrid x Frei Menandro

Julia Zaniolo II x Marcílio Dias'
Mirim:
Criciúma x PSV

Infantil:
Ford Peças x The Killers

Botafogo do Sul x Zaragosa
Dimensão x Oxford

DOMINGO, DIA 29/10 A PAR�R DAS 08,:30 HORAS

Infantil:
Fiorentina x Julia Zaniolo

Marcílio Dias x The Killers

Mirim:
Ouro Verde x Frei Menandro
Fraldinha:

Zaragosa x Rodolfo Zipperer
Dragões e Cia x Frei Menandro
Marcílio Dias x Real Madrid

Ministério Público participa
.

na Educação no município
A SecretariaMunicipal deEducação eCultura contou com

apresença doPromotorPúblicodaComarca,Dr. Leonardo Luchezzi,
noGrupo EscolarMunicipal "Severo deAndrade" no dia 16último,
na Escola BásicaMunicipal "Dr. Aroldo Carneiro de Carvalho" no
dia 17 enoGrupoEscolarMunicipaI "Frei FabianoGadzinski nodia
26 onde o Dr. Leonardo conversou com os pais dos alunos das
referidas escolas, no sentido de alertar e orientar sobre questões

preocupantescomoproblema daevasãoescolar,mau comportamento,
conduta dos alunos e responsabilidade dos pais sobre seus filhos .:

Este contato do Promotor Público com a comunidade

escolar foi importantíssimo e de grande contribuição para minorar

problemas que afligem a área educacional.

Também o Grupo Escolar "Severo de Andrade", contou
com a participação dePsicólogos da SecretariadeSaúde eBemEstar

Social e Assistente Social da Secretaria Municipal de Educação e
.

Cultura, na sua reunião de Conselho de Classe que ocorreu nos dias
03 e 04 de outubro, visando orientar, sanar dúvidas e atender a

solicitação dos professores em problemas relacionados com alunos.

Mais um passo importante visando sempre aumentar a

melhoria na qualidade educacional.
.

Prefeitura recebe verbas

das enchentes
O Prefeito José João Klempouz, retomou nesta quarta

feira a Florianópolis, onde os municípios que comprovaram o

Estado de Emergência por ocasião das enchentes de verão, estarão

recebendo verbas federais para a recuperação das obras que sofreram
danos na ocasião.

Canoinhas vai receber 500 mil reais, que será depositado
em conta especial, específica.

Klempouz fez questão de frisar que "o dinheiro será

aplicado exclusivamente dentro do Plano Prévio de Aplicação,
elaborado na época, nas estradas que foram mais danificadas. O

sistema viário será o principal beneficiado.
Deixa claro também, "que este dinheiro não pode ser

utilizado para outros setores, como o pagamento de contas vencidas,
folha de pagamento e nem para outros projetos, devendo ser seguido
rigorosamente o Plano de Aplicação Prévio, elaborado e entregue
em Brasília,

O prefeito Klempouz afirma que Canoinhas foi bem

atendida, pois ficamos em segundo lugar no Estado, na quantia
destinada.

-

Na aplicação do dinheiro está incluído o óleo diesel para

omaquinário, e se o serviço a serefetuado forde portemaior, podem
ser constratadas empresas pormeio de licitação, que é, porexemplo,
o caso do aterro necessário emTaunay. Klempouzdiz "que será feito
da melhormaneira, comeconomia de recursos, e com a possibilidade
de ampliação nos trabalhos. A princípio é dentro do programa

previamente estabelecido, de forma rigorosa. Vamos trabalhar nas
estradas do interior, suas vicinais, e aquelas que dão acesso à

cidade", finaliza.

KIempouz participa de encontro
na Assembléia Legislativa
Nestasegunda-fei ra,dia 23 ,oprefeito José JoãoKlempouz,

esteve na capital doEstado, na Assembléia Legislativa, participando
de um encontro com a Superintendência do INCEA, com

representantes doMinistério da Agricultura-SetordeAssentamentos
de Agricultores Sem-Terra, além dos deputados federais Paulo,
Gouvêa, do PFL e José Fritsch, do PT. Prefeitos catarinenses

envolvidos pelos problemas surgidos pelos assentamentos,

apresentaram propostas para solucionar questões dos sem-terra.:
Neste encontro, acompanhou o prefeito Klempouz, o

Secretário de Agricultura, Luiz Alberto Faria.
Pelo menos por enquanto Canoinhas não passou pelos

problemas de invasões de terras, mas não se pode descartar a idéia,
uma vez que as comissões de invasores estão divulgando a imprensa
do país, que se o governo federal não tomar providências urgentes
dos seus reclames, irão procedera ocupação de terras em todo o país.

Klempouz defende a formação de uma Comissão de

Avaliação, para oassentamentodos colonossem-terra, paraminimizar
os problemas que vem ocorrendo. Afirmou também, que "o

importantenão é apenas assentar,mas que esses agricultores possam
produzir, contribuir com a comunidade e não apenas criar um
problema social". Disse, que no encontro ficou decidido que os

assentamentos devem ser feitos com recursos da União, Estados e

Municípios, em parceria, com a fiscalização municipal.
Uma nova reunião deve sermarcada dentro de 15 a 20 dias,

.

já com a apresentação .de diretrizes básicas que deverão ser

encaminhadas à Brasília, no caso de possíveis desapropriações,
respeitando-se o direito de propriedade e evitando conflitos.

Klempouz finaliza dizendo: "Que as invasões que são mostradas,
onde se vê equipamentos agrícolas, maquinários, feitas na calada da
noite, não é realizada por quem não tem terra, mas por movimentos

que tem o interesse em tumultuar".

Debate sobre a situação dos

hospitais da região
Acontecerá neste sábado, dia 28, às 9 horas, um debate

sobre a situação dos Hospitais da região. Devetão participar os
prefeitos de Canoinhas, Três Barras eMajorVieira, mais lideranças
políticas e comunitárias desses municípios.

O debate visabuscarsoluções para amelhoria doshospitais,
discussão sobre as situações financeiras, atendimento e demais

aspectos. Este debate será transmitido ao vivo, a partir das 9 horas
pela Musical FM. Vale a pena acompanhar.

Funcionários da Caixa Econômica Federal são

solidários ao Conselho da Criança
o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do·

Adolescente agradece a gerência e funcionários daCaixaEconômica

Federal, que solidários ao trabalho do Conselho, reservaram um

espaço na referida agência, para divulgação dos 5 programas que

hoje são desenvolvidos em prol dos menores do nosso município.
É sumamente importante para nós, saber que não estamos

sozinhos nesta caminhada em busca da dignidade e cidadania de

nossas crianças e adolescentes.

A gerência edemaisfuncionários desta conceituada agência,
têm sido há algum tempo grandes colaboradores do Conselho da

e
Criança.

.
.

Novo fone na Cohab-SC
A partir de hoje, a agência local da Cohab-SC, está com

novo número de telefone. Para aqueles que necessitam entrar em

contato com este órgão, devem utilizar-se do fone 22-3558.

II Mostra de Artes Plásticas
A SecretariaMunicipaI deEducação eCulturaeoConselho

deCultura, promovem a II Mostra de Artes Plásticas, emCanoinhas,
de 04 a 10 de novembro/vá. Este evento será realizado no antigo
prédio do Besc. Prestigie! Informações na Casa da Cultura, ou pelo
fone: 22-0330 c! Alvanir.

Karatecas ganham medalhas

em Santos-SP
Jovens praticantes do Karatê, da Associação Canoinhense

de Karatê Usagui, tiveram um excelente desempenho nas disputas
do 36Q Campeonato Mestre Matsumura, na cidade paulista de

Santos-SP.

Na categoria Pré-Mirim (até 8 anos de idade), Luan
Coelho, de apenas 6 anos, conquistou um quarto lugar no Kata e

.

terceiro no Kumite. Nesta faixa etária, participaram 56 lutadores.

No Mirim, (9 a 10 anos), Lucas Coelho obteve o terceiro

lugarnoKumite eZaidem Seleme Segundo, ficou na quarta posição.
Nesta categoria participaram 54 atletas. No total, foram 48 academias,
num total de 480 atletas, do Rio de Janeiro, Goiás, Paraná, Minas
Gerais, Brasília e Mato Grosso do Sul.

Canoinhas foi a única cidade catarinense a participardeste
evento.

Os karatecas canoinhenses foram comandados pelo tl

professorElcio Coelho e tiveram o apoio da PrefeituraMunicipal de
Canoinhas, através do Secretário de Administração, JoãoGonçalves
Neto.

ÇORREIO DO NORTE
I •

Há 48 anos Informando

Peças, Acessórios e Oficina
Mecânica, regulagens em geral
tr Fone: 22-0888

Rua Paula Pereira:> 123 1

RESPONDA lUPIDO: O que é o que é? Que só tem musicas •

exclusivas, faz todo mundo dançar, e só é encontrada na

UNI SOM SHOPP MUSIC?

Se você respondeu, fita DJ's Party Dance, recorte o desenho
acima e troque-o na UNI SOM, pelo adesivo original ou então
use-o como ingresso na promoção deste corningo, 29/10 no

CLUBE PALMEIRAS.
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Tá todo mundo louco
Geei Varela Dittrieh

Leio os jornais, assisto à televisão e escuto rádio. Tantos

,trimes, tanta brutalidade! Onde estamos? Tomou-se tão fácil tirar a
'vida de alguém que a minha cabeça fica zonza.

O pastor chuta a santa. O Ieltsin belisca na frente das

câmeras a bunda das secretárias, o bandido que já matou não sei

quantas pessoas, aparece na teievisão como galã de novelas, roubam
"o povo, roubam o INSS, a droga está nas mãos de gente poderosa,
oex-presiden�e da república mete a mão no bolso do povo. Não dá

para agüentar.
Sem falar no arroz, na carne que apodreceram e foram

jogadas fora, pelo governo.
'.

E tudo é causa de inflação, por exemplo: o Departamento
de índices da F.G.V., através de seu diretor declarou que o mamão

estava muito caro por este motivo causou inflação no país. Isto só

pode ser brincadeira!
O funcionalismo público agora é o causador da desgraça

do Brasil. Será? Já não basta o desemprego que anda por aí?

O que causa a desgraça do país é a roubalheira desenfreada dos

"grandões". Querem tapar o sol com a peneira.
O presidente do PT José Dirceu foi feliz quando disse: Os

funcionários públicos estão sendo transformados na "Geni" da

falência do Estado.
Na eleição todosospolíticosjogarão floresnos funcionários

públicós, podem crer.
J

Fabricante do Chimarrõo

I Rua Paulo Ritzmann

MATINE e SERESTEIRO Fones:22-0194e22-0255

Gouvêa quer Fundo Rodoviário
a deputado Paulo Gouvêa (PFL/SC) temmantido contato

com o relator da ReformaTributária, deputado MussaDemes (PFL/
PI), no sentido de assegurar a criação do Fundo Rodoviário Nacional
dentro da Reforma Tributária.

O relator tem demonstrado apoio à iniciativa. As

conversações de Paúlo Gauvêa estenderam-se ao autor de outra

proposta da criação do Fundo, o deputado e ex-ministro Elizeu
Rezende (PFLlMO). A intenção é atuarem em conjunto para
fortalecer o projeto do Fundo Rodoviário que irá representar, na
visão de Paulo Gouvês, a "salvação do sistema rodoviário brasileiro".

Notícias da lSa CRE
Continua a todo vapor o Projeto para Pequenos Reparos

da Secretaria de Educação e Desporto (SED), visando amanutenção
da Rede Física Escolar.

a Projeto já liberou para 18 Unidades Escolares um total'
de R$ 13.971,86 e tem em andamento mais R$ 13.315,52 que
beneficiarão mais 13 Unidades Escolares até o final de novembro/
95.

Através deste Projeto já se encontra concluído a ampliação
do Pré Escolar do CE "Santa Cruz" e a I a Etapa da construção de
um Galpão junto ao C.A. "Vidal Ramos" em parceria com a

Prefeitura Municipal de Canoinhas.

r
----- ZANIOLO

MADEIRAS E AGROPECUÁRIA LTDA.

Boletim Semanal do INSS/Se
----

No município de Brusque os pedidos de aposentadorias e
benefícios estão sendo atendidos pelo Posto do Seguro Social do
INSS no mesmo dia, tempo recorde em todo o País. Assim que o

segurado dá entrada na documentação o processo é analisado e

encaminhado em 24 horas para a Dataprev. Se aprovado, o usuário
recebe o pagamento emduas semanas. A legislação federal determina
que os benefícios sejam concedidos no prazo máximo de 45 dias.

ACIDENTES
Ficou pronto o relatório estatístico do Projeto CATS -

Comunicações de Acidentes de Trabalho - da Superintendência
Estadual do INSS, que apurou 4.111 casos de mutilações de

trabalhadores registrados no Posto do Seguro Social da Capital e do
restante do Estado, durante o ano de 1992. A construção civil foi a
primeira emacidentesno balanço geral,com 13,18% dasmutilações.
Na pesquisa por segmentos agrupados, a construção civil perdeu
para as indústrias (marcenaria, serraria, têxtil, metalúrgica,
alimentícia, etc) e prestadoras de serviço. a resultado foi, pela
ordem, 47,21 %, 16,69% e 14,33%. Do total d� comunicações
analisadas, 1.727 procediam de Florianópolis e o restante do interior
poramostragem (10% para cada posto). A documentação recuperada
pelo coordenador do projeto, José Coutinho, é a principal fonte de

informação sobre Acidentes de Trabalho no Estado. Serve de

subsídios para 'campanhas da Delegacia Regional do Trabalho,
pesquisas de universidades e de outras instituições.

A Superintendência Estadual do INSS em Santa Catarina
está desenvolvendo várias ações em Joinville para acabar com a

formação de filas no Posto de benefícios. Entre as ações cstá o

reforço no número de servidores, a celebração de convênios com
,

. empresas e uma campanha: de conscientização para que o público
não procure atendimento na primeira hgra da manhã, quando há

maior congestionamento. a superintendente do órgão, Floriano
Martins, atribui a formação das filas a um hábito desnecessário da

população de se deslocar ao posto durante amadrugada para garantir
uma boa posição no balcão. Para incentivar a procura do posto no

período da tarde, quando há ociosidade no atendimento, o INSS

atrasou em meia hora a abertura da repartição e prolongou o seu'
fechamento, a novo horário funcionará das 8 às 15 horas.

Em cumprimento ao decreto nQ 1.590 do presidente da

República, Fernando HenriqueCardoso, que estabelece a jornada de
trabalho de oito horas diárias para o servidor público federal, o INSS
alterou o horário de funcionamento dos postos do Seguro-Social. O
atendimento aos segurados será fei to das 9 às 16 horas, a exceção de
Joinville, que atenderá das 8 às' 15. Das 16 às 18 horas o posto será

fechado para expediente interno.

,

Compensados de Pinho e Pinus Madeiras
Serradas de Pinho, Imbuia e Pinus ..

Fone: (04760 22-1277 e 22-1478

BR-280 - Bairro IndL'Jrial 02 - Ágúo Verde

894600000 o Canoinhas .0 ,se J

ASSOCIAÇÃO DOSMUNICÍPIOS DAREGIÃO DO CONTESTADO
Amure saúda a todos osfuncionáriospúblicos da região,·

neste dia 28 consagrado aos mesmos.

O país precisa do esforço continuado dessa laboriosa

classe, cujo empenho, nem sempre foi devidamente
reconhecido.

28DE OUTUBRO - SALVE ODIA DO FUNCIONÁRIO PÚBLICO
Orildo Severgnini
Gilberto Carvalho
Alcides Francisco Boff
Fernando Driessen
'Darci Batista Bendlin
João de Paula Cubas

, Luis D. Shimoguiri
Ilário Sander
José João Klempouz

IZANIOLbl

\
Prefeito de MajorVieira'
Prefeito de Santa Cecília.
Prefeito de Calmon

Prefeito de Caçador
\

Prefeito de Matos Costa
Prefeito de Irineópolis
Prefeito de Três Barras
Prefeito de Porto União
Prefeito de Canoinhas
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Encontro de Casas da Amizade
Segunda-feira à noite, as Senhoras de Rotarianos que

integram a Casa da Amizade de Irineópolis, recepcionaram uni

grupo de colegàs de Canoinhas fia residência de Ligia Rosa

Chapiewski, mulher do rotariano Sérgio Chapiewski. A reunião,
convocada pela Orientadora do Setor "D", do Distrito 4740 do

Rotary Internacional, Izaura Gano, teve por objetivo, estreitar os
laços de amizade entre as Senhoras de Rotarianos de Canoinhas e

lrineópolis, e tratardo encontro regional que será realizado dia 11 de,
novembro, em Canoinhas, a partir das 14 horas na AABB.

* O Setor "D", sob a responsabilidade da Senhora Izaura
Gano,é formadoPelosmunicípios deCanoinhas,Mafra,Papanduva,
Monte Castelo, Major Vieira e a partir de novembro também por
lrineópolis. Em pauta, no encontro do dia 11 de novembro,
"Dificuldades das Casas da Amizade", Atividades em andamento
em nível municipal e regional, troca de idéias e experiências em
ações sociais, informações sobre a realidade de cada município e da

região, entre outros temas e questões afetas às Casas da Amizade. Do
grupo que esteve em Irineópolis segunda-feira, participaram as

. \
. Senhoras ElzaMana Scaranto, Ivone Kraus,MarJene Revay, Izaura
Gano e Lirian Endler Carvalho.

* Desde já em franca atividade, a Presidente da Casa da
Amizade de Canoinhas, anfitriã do encontro, Senhora Marli Motta,
mulher do Presidente Ederson Motta, que recepcionará a

Coordenadora do Distrito 4740, Maria de Lurdes de Carvalho, do
Rotary/Casa da Amizade de Joaçaba.

Rainha da Sociedade
Um seleto grupo de "panterinhas" já está confirmado para

tomar um sucesso o baile do dia 4 de novembro, quando será eleita
a Rainha da Sociedade de lrineópolis. O Departamento Social da
nova diretoria, sob o comando de Maria Knoll e Chirlei Lezan, está
realizando um belo trabalho para que a previsão se tome realidade.
Com apresentação do DJ Geferson Chaikoski, da 95 FM, de União
daVitória, estarão concorrendo ao título, nada mais nada menos que
Patricia Fronczak, Priscila Costin, Roselaine Cordeiro, Giselle

Lezan, Caroline Chapiewski, Solange Hautt, Ana Paula Jung, Ana
PaulaMartins,Noeli Gevieski,Dione Rocha e Tânia Baggesnton. A
música é do Grupo Musical Uniport Shaw, de Porto União.

População aprova Semana
da Saúde

Obteve boa receptividade por parte da população de

lrineópolis, a programação da Semana da Saúde q�e teve início no

sábado passado e foi encerrada nesta sexta-fe!ra. A iniciativa do

Rotary CIub eSecretariaMunicipai de Saúde alcançou seusobjetivos
e atingiu ameta pré-estabelecida, que previa atingir omaiornúmero
possível de pessoas.

.

* N'o sábado, em posto montado na BR-280 no trevo de
acessoà cidade, os rotarianos vacinaram 46 crianças em trânsito. O
resultado geral da vacinação no município atingiu 99,4%, foram
vacinadas 249 crianças menores de 1 ano, cinco a mais que a meta

da Secretaria Municipal de Saúde. Crianças de 1 a 4 anos, foram
vacinadas 940, onze a menos que a meta. No total, foram vacinadas

1.189, ficando 6 a menos que a meta pretendida. ,

*ORotary contou com a colaboração doDestacamento da
PM, sob o comando do Sgto. Luiz Carlos Loppes, quemais uma vez
cedeu emontou a barraca de campanha no trevo. Teve ainda o apoio
da Polícia Rodoviária do 162 Grupo de Bela Vista, que enviou os

patrulheiros João Carlos Marques e Mário Pflanzer para ajudar na
vacinação. Agradecimento dosRotarianos ao Companheiro Loppes
e aoComandanteMalagoli , do 162 Grupo da Polícia Rodoviária pela
prestimosa colaboração.

Saúde Bucal
Osmerecidoselogios à competência e ao profissionalismo

do companheiroAntonio Frohener,Cirurgião-Dentista, que teveum
belíssimo desempenho na árdua tarefa de proferir 8 palestras sobre .

SaúdeBucal, durante esta semana. Atingiu o expressivo número de
1.650 pessoas nas palestras que fez no Jardim de Infância Nossa
Senhora Aparecida, na IgrejafEscola dosBairros JardimBrand e São
Francisco e no Colégio Estadual Horácio Nunes. Neste

estabelecimento, foram palestras para todos os alunos de 12 e 22 grau
e Pré-Escolar, num total de 1.500.

Teste de Visão
Como parte do programa da Semana da Saúde, foram

realizados 76 testes de visão em adultos e crianças, no período da
manhã de quarta-feira, no Centro Comunitário de Irineópolis. O
técnicoMarcos Trebien de União da Vitória, que realizou os testes,
se confessou surpreso com a grande procura para esse tipo de exame.
Apenas 15% das pessoas que se submeteram ao teste, apresentaram
algum tipo de deficiência, Essas pessoas serão encaminhadas pela
assistente social do município para exames com oftalmologista em

União da Vitória.

Defenda-se do Câncer
A Rede Feminina de Combate ao Câncer de Canoinhas,

teve a grata surpresa de contar com a presença de cerca de 100

mulheres da cidade e do interior, na palestra que realizaram no

periodo'da tarde dequarta-feira desta semana, noCentroComunitário.
As Senhoras Regina Seleme (Oradora da Rede), Aline Ennes e

Judite Crzesinski, proferiram palestra áudio-visual sobre o Câncer
deMama e falaram sobre a importância da informação na prevenção
do Câncer em geral. O exame preventivo, por exemplo, é o exame
emmulheres, que feito periodicamente evita o desenvolvimento do
câncer de colo de útero e possibilita sua cura. "Todas as mulheres
devem fazer o exame preventivo periódico, a partir dos 20 anos de
idade, ou após o início de atividade sexual", ensina Regina Seleme.

.

Dona Judite lembrou que dia 27 de novembro, é dedicado ao

combate ao câncer em todo o Brasi I. A palestra fez parte da Semana
da Saúde, promovida pelo Rotary, Casa da Amizade e Secretaria

Municipal de Saúde.
* A Semana da Saúde fol encerrada nesta sexta-feita, com

a Coleta de Sangue realizada no salão de festas da Igreja Matriz
SenhorBomJesus. De acordo com o SecretárioMunicipai da Saúde,
Luiz CesarBatista, a previsão era o comparecimento de cerca de 100
doadores. O resultado com os números oficiais serão divulgados na
próxima semana.

PMDB Mulher elegeu Executiva
Dona Maria Helena Hülse, mulher do Vice-Governador

José Augusto Hülse, é a nova Presidente do Diretório Estadual do

segmento feminino do PMDB. Ela foi eleita por mais de 800

integrantes do PMDB Mulher, reunidas na Assembléia Legislativa,
sábado passado. Mesmo considerando discriminatória a cota de
20% que receberam da nova legislação eleitoral, as mulheres de SC
se empenharão emmostrarque têm qualificação à altura para ocupar
qualquer cargo ou função pública.

* A primeira vice-presiden!e do PMDB estadual, Zule�ka
Lenzi, que representou o Presidente, Senador Casildo Maldaner,
observou que "se amulhernão lutar para ampliaresse espaço, vamos
acabar ficando sempre com esses 20%, enquanto que os homens
ficariam tranqüilamente com os 80% restantes".

.

,

* O PMDB Mulher de lrineópolis, foi representado pela
Presidente daDi retoriaExecutiva, professora Estela MarisM�rques
e pela Primeira Dama, Gertrudes Cubas, que integraram a caravana

dos municípios do Planalto Norte. A Primeira Vice-Presidente da
Executiva Estadual, é a Secretária Estadual da Administração, Ebe
Nogara; Segunda Vice-Presidente, Ivone Maldaner, mulher do
Senador Casildo Maldaner; e a Terceira Vice-Presidente, Dagmar
Moreira mulher do Prefeito de Criciúma, Eduardo Pinho Moreira.,

, ,

S.R.C.I, elabora agenda para 96
Em sua última reunião ordinária, realizada domingo

passado, a nova diretoria da Sociedade Recreativa e Cultural de

Irineópolis decidiu elaborar uma agenda básica de promoções
sociais para o próximo ano. Pela ordem: Carnaval - Baile de Páscoa
- Baile do Município (Julho) - Baile com escolha da Rainha da

Sociedade (início de novembro) - Baile de Natal e Baile de Ano

Novo. Em tempo: Baile do Chopp (final de novembro/96). .

* Para este ano, já está definido o Baile com eleição' da
Rainha da Sociedade, dia 4 de novembro, um jantar dançante com
entrega de títulos a todos os associados em dia comasmensalidades,
e a inauguração de uma galeria de fotos antigas das Rainhas da

Sociedade eleitas eo longo da história do clube.

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE,

,,' Dr. AntonioPrõehner
�W Cirurgião Dentista
't) CRO 73/94 PV-SC - CPF 552,598.399-00
�7

Clínica Gerai-Adultos e Crianças
Avenida 22 de Julho; 608
lrineópolis - Santa Catarina

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Inforlnando

Curso de Noções Básicas de

Prevenção e Combate a Incêndios
,

o Corpo de Bombeiros de Canoinhas, informa aos

interessados que estará realizando o 7° Curso deNoções Básicas
de Prevenção, com o seguinte programa:
- Primeiros Socorros;
- Cuidados com o manuseio do gás de cozinha (GLP);
- Extintores de Incêndio e

- Uso correto de aparelhos deprevenção contra incêndios de
edificações, e orienta sobreprocedimentos a serem tomados
em situações de emergência, etc.

o curso, gratuito, está direcionado ao comércio,
prestadores de serviços, profissionais liberais e pessoas da
comunidade que desejem participar, e será realizado nas

dependências do Corpo de Bombeiros, na rua Barão do Rio
Branco 440 Centro, das 08:00 às 12:00 horas e das 14:00 às
17:30 horas do dia 07 de Novembro de 1995.

Para participar, basta preencher a ficha de inscrição
no Corpo de Bombeiros, até o dia 06 de Novembro de 1995.

Maiores Informações através do
telefone 22-3266 ou 22-3907

/

,

PrefeituraMunicipal de Irineópolis
Estado de Santa Catarina

Irineópolis em 23 de outubro de 1995·
-,

Processo Licitação n!! 050,/95

Modalidade: Carta Convite n!! 048/95
APrefeituraMunicipal de Irineópolis/SC, através

da Comissão de Licitação, torna público que nos termos da
Lei n!! 8.666/93 de 21/06/93, realizará Processo Licitatório
naModalidade deCartaConvite, objetivandoaContratação
deis Serviços de Assistência e orientação técnica para
realização de concurso Público. A íntegra do edital e

demais informações poderão ser obtidas junto a Prefeitura .

Municipal, sita na rua Paraná n!! 200 das 08:30 às 11:30 h I

e das 13 :30 às 17 :00 h. As propostas serão recebidas até às
09:00 h do dia 07/11/95

PORTOUNIÃo XANXERÊ

"-

�R� RE.'UNIDAS.. .

.

CARGAS

ESTES PREÇOS sÁovÁLIDOS
PARADESPACHOSDECARGAS
RÁPIDAS ENTRETODASAS .

LOCALIDADESCITADAS. '

ATENDEMOS ESTASPRAÇAS
DIARIAMENTEC/ROTAS

NOTURNAS EC/SUPORTE DE

BAGAGEIROS DEÔNIBUS.
ABRASUACONTACORRENTE

P/PAGAMENTOVIABANCOE

DESFRUTED�UMPRAZODE

20DIASALÉMDAQUINZENA.
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4! Conferência da ONU sobre a Mulher

Sapos à Chinesa
Apesar dos progressistas e autênticos, a 4ªConferência da

ONU sobre aMulher, realizada há poucos dias na China, não contou
com clima político ideal para o seu desenvolvimento pleno. Os

debates femininos aconteceram, mas sob contenções de várias

ordens. A liberdade em sua expressão mais irrestrita ainda é

impraticável, de modo, na Terra. O homem nem sempre está

preparado para concebê-Ia e tampouco aceitá-la com sorrisos. Isto

fica meio evidente onde o Absolutismo reina. Interesses coloniais,
administrativos, econômicos e até sociais, ainda tolhem sobre este

ilplaneta as iniciativas e lutas com vista à Justiça.
As milhares de atividades femininas, originárias de mais

de uma centena de países, tiveram que engolir em Pequim, segundo
jornalista WillianWaak, em reportagem publicada na revista Veja,
de 13 de setembro, uma iguaria indigesta: sapos à chinesa. Houve

protestos, inconformações eameaçaspor parte de aIgumas feministas,
mas prevaleceram as acomodações em nome de uma boa educação.
Afinal não se deve injuriar o anfitrião só porque ele não digere bem
asnossas idéias libertárias. Concluiu-se,enfim, odocumento principal
que deverá reger as reivindicações das feministas em todo o mundo.:
Vamos ver se ele "pega", ou não.

.

Olhando essemovimento feminino, sem paixão, podemos
dizer que em suas linhas gerais é justíssimo. Claro que aqui e ali,
como em tudo o que o homem realiza, há excessos ou exageros que
serão banidos em hora certa, porque nenhum idealismo comporta
erros conscientes. O sacrifício das mulheres no campo de luta pela
sua emancipação é válido, sem dúvida nenhuma. O homem de um
modo geral ainda não concorda com essa tese. Há nele entraves

.� educacionais que o levam a sentir amulher, sua companheira, como
escrava do seu domínio machista. Isto precisa mudar. E o bom seria

quemudassem sem lutar, sem traumas.Mas parece que a ignorância
é mais forte que a luz da sapiência. Usamos o vocábulo "parece"
propositadamente. Sabemos, pois, que não há provas que não

desapareça diante de um fiapo de luz. Tudo porém, carece de tempo
e esforço. É assim que Deus nos concede as oportunidades do
desenvolvimento moral e intelectual. Já disse alguém, muito

acertadamente, que a natureza não dá saltos. Foram muitos séculos
deobscurantismoemrelação amulher. E a reversão disso não se será
mesmo em curto espaço de tempo.

'Não podemos esquecerque grandes líderesda humanidade
impingiram à mulher escandalosa subalternidade, Pitágoras, por
exemplo disse que "existe o princípio bom que criou a ordem e a luz
eo homem é um princípiomau que criou o caos, as trevas e a mulher.
Eurípedes escreveu que "a mulher é o mais terrível dos males",

[I] migucl plocop!ak .

velculol Itda

Manu, no seu código de leis, estabeleceu que "uma mulher nunca

deveria governar-se por si mesma". Santo Agostinho expressou que
"a mulher é uma besta insegura e instável". São Cristóvão, por sua
vez, atirou mais lenha nessa fogueira lembrando que "entre todos os
animais selvagens, não há nenhum mais daninho que a mulher".
Simonidade D'Amarga enfatizou: "As mulheres são o pior mal que
'Deus criou. Apesar de parecer úteis, às vezes, transformaram-se em
desastre para seus donos". E poderíamos garimpar na literatura geral
e específica muitas outras idéias machistas e truculentas assacadas
contra a mulher pelo tempo afora. Ora, o homem que bebeu à

saciedade nessas fontes do pensamento mais proeminentes da
História Universal não há mesmo de ceder, com tranqüilidade, às
argumentações de que a mulher tem direito natural de ombrear-se
com o seu parceiro masculino pelos caminhos da evolução humana.

Os primeiros movimentos femininos pela emancipação e
pela igualdade da mulher no que concerne aos direitos e deveres
humanos encontraram forte resistência masculina.Hoje, apesar de
tudo, essa questão já é encarada commais civilidade. O diálogo entre
o homem e a mulher sobre a detestada e incoerente hegemonia do

homemjá acontece erri clima razoável de paz emmuitos foros deste

planeta. O passo decisivo e. mais produtivo que a mulher deveria
encetar agora, seria fazer de sua tribuna um espaço coletivo, donde
o grito dos injustiçados femininos e masculinos reverberasse em

prol do bem comum. Em outras palavras, que mulheres e homens,
conscientes, se unam pelo bem e pela justiça generalizada.

(Condensado dó Correio Fraterno do ABC-SP, por
Alfredo de Oliveira Garcindo]

o secretário municipal de agricultura, João Pedro Simão,
alerta aos agricultores interessados que estão abertas as inscrições
para o programa troca x troca de sementes demilho para a safra 95/
96. Os interessados deverão procurar a secretaria que passou a

funcionar junto a Casa de Cultura do município, na sede do Campo
de Instrução Marechal Hermes.

Também o secretário adjunto, Hercílio Milbrantz
informando que à partir da próxima semana a secretaria estará
distribuindo aproximadamente 3 mil mudas de árvores frutíferas
nativas de nossa região. Os interessados devemprocurar a secretaria,
ou pelo fone 23-0120.

Festa reuniu 300 crianças
A Festa realizada em comemoracão ao Dia das Crianças

na sede do Paskim no distrito de São Cristóvão, pelas creches

municipais e domiciliares, reuniu mais de 300 crianças que foram

brindadas com lanche e apresentação de palhaços.
Torneio de Futebol Suíço
Em umapromoção daPrefeituraMunicipal de Três Barras,

através da secretaria de educação cultura e esporte, com o apoio do

Campo de Instrução Marechal Hermes, será realizado nos próximos
dias 28 e 29 de outubro, um Torneio Municipal de Futebol Suiço,
nas categorias Mirim, Força Livre e Veteranos.

As inscrições encerram-se hoje, sexta-feira, na sede da
Casa da Cultura e às 19 horas, será realizado o Congresso Técnico,
onde não serão aceitas inscrições. Os jogos iniciam-se amanhã, dia
28, às 13h30min e prosseguem no domingo à partir das 8h30min.
---- . .

Troca x troca de Milho
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/��:Aj> ESPECIALlZAÇÃQ EM PEDIATRIA PELO

�)�.;0jJHOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA
o

CLíNICA PEDIÁTRICA - NEONATOLOGIA - PUERICULTURA

REUNIDAS
sÃo PAULO

PARANÁ
SANTA CATARINA

R.G. DO SUL

ilflllllll
, ,

CONSORCIO 50 MESES E NA

50 meses R$ 250,85 (com opcionais WD 2, Pintura
metálica efrete já incluidos, sem taxa de adesão)

TELEFONE: 24-2799 - Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas - Santa Catarina

[HEVRUlET
ANDANDO NA FRENTE

I,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Floresta Nacional do Ibama

será aberta a estudos e lazer
A Prefeitura Municipal de Três Barras, firmou convênio

I de cooperação com o Instituto Brasileiro de Meio Ambiente e dos

Recursos Hídricos (IBAMA), visando o desenvolvimento de projetos
conjuntos .de pesquisa nas áreas tecnológica, cultural, de extensão e

educação ambiental na Floresta Nacional de Três Barras. Um

convênio aditivo também foi firmado com o Campus de Canoinhas

de Univerdade do Contestado (UnC).
Para o prefeito LuizDivonsir Shimoguiri (PPB) a abertura

da Floresta Nacional, para a visitação pública por si só já trará
inúmeros beneficios à comunidade, através do desenvolvimento de

programas de ensino sobre florestas, meio ambiente e ecologia, bem
como educação ambiental.Além disso, ocupando praticamente 10%

do territótio tresbarrense, a Floresta Nacional de Três Barras é a

única do país a se auto sustentar, servindo inclusive para a

manutenção das outras 18 florestas nacionais mantidas pelo IBAMA.
Shimoguiri salientou ainda que é de suma importância

que parte da arrecadação da Floresta Nacional permaneça em Três

Barras, para viabilizar cada vezmais o local para a visitação pública.
Para tanto,já deve ser melhorado o acesso nos próximos dias, uma
vez que aPrefeitura encaminhará à Câmara de Vereadores solicitação
de autorização para investimentos na área como construção de áreas

destinadas a cultura, apoio tecnológico e lazer. O turismo ecológico
também foi citado como uma nova fonte de renda, uma vez que
deverá atrair turistas dos mais distantes locais do País e até do

exterior.
Para José Chaves, Superinténdente do IBAMA/SC, a

preocupação inicial da Prefeitura em contato com o diretor da Flona

de Três Barras, Gabriel El-Kouba, possibilitou o intercâmbio para o

que hoje se torna realidade. A necessidade de 'abertura das flonas
ao público certamente incentivarão cada vez mais a comunidade a

conservação do meio ambiente. A riqueza existente em Três Barras,
com umabiodiversidade riquíssimapoderá agora ser acompanhada
por um número maior de pessoas que certamente trarão novidades

científicas e tecnológicas a toda a região.

Momento da assinatura do convénio. EtsuroMurakami, José Chaves
e Luiz D. Schimoguiri.

José Chaves Superintendente do lhamaplanta uma muda de Erva-
Mate na área da Floresta Nacional.

.
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AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

1959 - '1995

EMPRESA DE TRANSPORTES E SERVIÇOS

� 98-6233 (celular) Estará completando dia 1 °/11/95 um ano de atividades

com muito sucesso, parabéns ao nosso amigo.
- ENXOVAIS

CAMA - MESA - BANHO

(vendas-a domicílio)
Rua XV de Novembro, 190 - Tl\ÊS BARRAS - se

Trator Esteira D-14) Retro-Escavadeira) Tratores
Agrícol� Basculan� Destaca) Terraplanagem, Açudes,
Aterros, Drenagem) Valeteamento) ServiçosAgrícolas) etc.

.

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro

<:::a. ...oi....ha.s - s<:::

A RPM sai na frente ...
Adquira o seu televisor, som 3 x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina

de lavar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura

overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat, esteira para ginástica, tudo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se
continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.

RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma viagem
para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita.

Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema premiado.
Lembre-se, quando você for sorteado, não paga mais.

Você pode ganhar umaTV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

ARPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (0476) 22-1338 - nas proximidades da Prefeitura nova.
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"34Q ANIVERSÁRIO DE INSTALAÇÃO DO PODER

LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE·· TRÊS· BARRAS"

Mesa Diretora da CâmaraMunicipal de TrêsBarras da esquerda para direita: Valdir V. Vogel,
]!!Secretário, Orlando dosSantos Vice-Presidente, SebastiãoA. Ferreira Presidente, Saulo Pinto
Sabatini 2.!! Secretário.

Neste mês estamos

comemorando o 342 aniversário de
Instalação do Poder Legislativo
Municipal de Três Barras.

Para marcar esta tão

importantedata será realizado hoje,
dia 27/10/95, às 19:00 horas na

Câmara Municipal uma Sessão
Solene na qual serão entregues
títulos de Cidadão Honorário aos

Senhores MARK ROSSITER
STOCKWELL e Eng!!
AMILCAR GAZANIGA, pelos
relevantes serviços prestados à

, Comunidade.
No dia 12 de outubro de

1961 foramrealizadas eleiçõespara
Prefeito e Vereadores, a primeira
após a instalação do Município, o� que se deu no dia 12 de janeiro do
mesmo ano:

O primeiro Prefeito eleito
foi o Senhor Sezinando deAndrade
e osVereadores foram: JoséNunes
Cavalheiro, Medouro Neves de
Menezes, Acácio Júlio Porfírio,
IoneCyríaco deSouza,Augustinho
Kornatski, Jorge de Souza eCarlos
Evaldo Brand.

No dia 28 de outubro de
1961, estes Vereadores foram
empossados nas funções de
primeiros agentes políticos do
Municípionos termosda legislação,
cujo compromisso e posse se deu
às 10:00 horas, no Clube Entre
Rios, nesta ddade.

Desde então, passaram-se
oito Legislaturas com mandatos
variáveis e estamos no transcursos
da nona.

Cincoenta e duas pessoas
desempenharam as funções de

VereadorriesteMunicípio, entre as
quais, de saudosa memória
rendemos justa homenagem aos

Edis já falecidos: José Nunes
Cavalheiro, Medouro Neves de
'Menezes, Silvino Giácomo de
Luca, Acácio Júlio Porfírio,
Augustinho Komatski Félix da
CostaGomes, Cassemir�Gauloski
Ricardo Gonçalves de Oliveira:
Alf�o Rodrigues Farias, Willi
Ruski, João Pacheco de Miranda
Lima, JoséFelício deSouza, Felipe
Bedretchuk e Eraldo Costa.

· Os demais vereadores
foram: Jorge de Souza, Pedro
Toporoski, José Sawiski Pedro
A_driano deSouza;Carival daCruz,LlDeu Pacheco, Ione Cyríaco de
Souza, Carlos Evaldo Brand
Leocádio Pacheco Zigmon�W . ,

· o�eInak, Leônidas Bueno, José
�Ilvlno Cavalheiro, Hamilton
aZda, Willy Sudoski, Dorival

Meyer, Pedro Pereira Adhemar
-Sch .'

· umacher, Edison Corrêa, José

:��!encourt Pacheco de Miranda,
e IX Damaso da Silveira, Angelo

Luiz Rampanelli, Dilvo Silveira,
José Moacir Martins, Rosenir
Gomes Ribeiro, Joel Basílio, José
de Ramos Pires e a Vereadora
Fermina Cassemira de Paula e

Silva.
Assumiram o cargo de

Vereador os seguintes suplentes:
Ricardo Gonçalves de

Oliveira,AlfredoRodriguesFarias,
Willi Ruski, João Pacheco de
Miranda Lima, Duilio Cornelsen,
Henrique F. Jensura, Osório de
Lima, Elvino Augusto, Luiz

AugustoEvaristo,Milton Teodoro
Brito, Mariano Kryszynzyn, Jocil
Costa, Alinor Lescovitz, Djalma
Correa .e a Vereadora Aubiramar
Souza Oliveira.

COMPÕEM
LEGISLATURA OS

A ATUAL

SEGUINTES

VEREADORES:

Djalma Corrêa, Ernani

Wogeinaki, João Pedro Simão,
JorgeLuizOssaiffdeSouza,Milton
Aurélio Uba de Andrade, Milton

:Miguel,Orlando dosSantos, Saulo
Pinto Sabatini, Sérgio Jarschel,
Sebastião Altavir Ferreira e Valdir
Valdemiro Vogel. Atualmente
estão licenciados os vereadores
João Pedro Simão eMilton Miguel
que estão a frente das Secretarias
'da Agricultura e da Educação,
Cultura eEsportes, respectivamente
e assumiram o 12 e o 22 suplentes,
Alinor Lescovitz e Aubiramar
Souza Oliveira.
ÓRGÃOS DA CÂMARA MUNICIPAL

DE 1995:
Presidente:

Sebastião Altavir Ferreira
Vice-Presidente:

,

Orlando dos Santos
12 Secretário:

Valdir Valdemiro Vogel
22 Secretário: Saulo Pinto Sabatini

COMISSÕES PERMANENTES:

Comissão de Legislação, Justiça e

Redação final
Presidente:

\

JorgeLuizOssaiffdeSouza
Vice-Presidente:
Milton Aurélio Uba de Andrade
Membro: Djalma Correa
COMIssÃo DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
)': CONTAS DO MUNICíPIO
Presidente: Djalma Correa
Vice-Presidente:

Orlando dos Santos
Membro: Sérgio Jarschel
Comissão de Obras, Serviços
Públicos, . Transportes,
Comunicações e Ecologia
Presidente:

Valdir Valdemiro Vogel
Vice-Presidente:

•

Saulo Pinto Sabatini
Membro: Djalma Correa
Comissão de Educação, Cultura,

Saúde e Promoção Social
Presidente: Saulo Pinto Sabatini

. Vice-Presidente:
Orlando dos Santos

Membro: Sérgio Jarschel

LIDERANÇAS:
Líder do Governo:

Sérgio Jarschel
Líder do PPR:

Ernani Wogeinaki
Líder do PMDB:

Jorge LuisOssaiff de Souza
Líder do PFL:

Orlando dos Santos
Líder dó PTB:

Sebastião Altavir Ferreira
SERVIDORES:

Do quadro Estatutário:
Assessor Técnico-Legislativo:

Guilherme Wachtel

Agente Administrativo:
Antonio Edson Pereira

Datilógrafa:
Sueli de Fátima Streit Sudoski
Do quadro Celetista:
Consultor Jurídico:
Dr. Gerson Eduardo de Souza
Auxiliar Legislativo:

Joel Antonio Voigt
Encarregado de Arquivos:

Leo Fernando de Oliveira
Motorista Oficial:

Max Marçal Müller
Servente: Tereza S. Tavares
Do quadro comissionado:
Assessor de Bancada do PPR:

Dr. Salvador M. Neto

Recepcionista e Assessoria de
Gab.: Claudete da Silva

A IMPORTÂNCIA E O
PAPEL DO VEREADOR

A Terminilogia Vereador

significa "a pessoa que vereia",
isto é aquela a quem é incumbida
das funções de ,viajar pela

. comodidade e pelo bem estar das

pessoas que moram em

determinadas localidades ou

cidades. São os Legisladores
Municipais, do primeiro patamar
político equeprestam importantee

.

significativo papel à comunidade

que representam.
Porestaremmais emcon tato

com as 'lideranças locais e com a

própria comunidade, recebem
diariamente o impacto de todos

que afligem e procuram, quase
sempre, encontrar soluções. Ser
Vereador é pisar o primeiro dos

degraus da vida pública; receber,
em primeiro plano, as solicitações,
os bordejos, as angústias e as

aspirações dos eleitores.
Na verdade, é o Vereador o

maisdigno e legítimo representante,
semcontudo desmerecer os demais.
OPoderLegislativo, somados todos
os Vereadores, dos mais diversos
partidos, represen tam toda a

,

vontade popular doMunicípio, do
pobre ao rico, dessa ou daquela
religião, independente de cor ou

raça. SãoosVereadores queformam
a base da grandepirâmide política,
são o sustentáculo das células

políticas, o primeiro elo de ligação
entre os dirigentes e o povo, seja
dos mais diversos órgãos
governamentais.

'Embora não seja sua

atribuição, o trabalho comunitário
.

e de complementação a assistência
social doMunicípio queoVereador
exerce é intenso e louvável. É ele o

portadorde todas as reivindicações
ao. Prefeito e seu Secretariado e,

destes, procura fazer as melhores

soluções. Ser Vereador é ser um

verdadeiro operário político, pois
constantemente são procurados
para solucionar os mais diversos

problemas quemuitas vezes.são de
competência dos demais Poderes
Executivo e até mesmo Judiciário.
Daí a necessidade da Comunidade
dar maior importância, procurar
entendermelhor, porque não dizer
se inteirar melhor sobre as Leis e as
funções dos Vereadores, para
depois comentar, baseado na

.verdadeena realidade, comamigos
e parentessobre o dia-a-dia de seus
legítimos representantesda Câmara
Municipal. Seumister é nobre, seu
trabalho égrande e suasatribuições
são intermináveis, sem contar as

milhares de Leis, normas e

regulamentos, .tanto a nível
Federal, Estadual e Municipal que
norteiam todas as suas ações. Há
algumas exceções em que alguns
Vereadores do País não dão a

necessária relevância às funções a

que estão sujeitos, talvez porque
nosso modelo político concentre

grande parte das decisões no Poder
Executivo.

Entende-se que não há nada
mais salutar e compensador que
procurar dentro das limitações
legais e pessoais, o esforço, postura
e direcionamento à prosperidade
da Cidade em que ele vive e foi
eleito pelo povo entre muitos

pretendentes, e, através da luta
diária consegue o êxito desejado,
devendo fazer parte da história de
seu Município.

Assim é em todas as

profissões, cada qual se especializa
na sua e sabe das suas obrigações.
Nem sempre é fácil entender,
principalmente para os "leigos no,
assunto", sobre as funções de um
Poder Legislativo, por isso aqui
vão algumas das suas principais
atribuições..
_

Os Legisladores, do

Congresso Nacional, das
Assembléias Legislativas dos
Estados e dos Municípios,
participam na elaboração de boas
leis que garantem a

Governabilidade e fiscalizam sua

fiel execução por parte dos demais
Poderes Constituídos.

Todos os Legislativos
Municipais do País possuem
inúmerasatribuiçõesdeacordo com
às legislações específicas de cada

um, entretanto, são quatro as

principais funções que ora

destacamos: a) Legislativa, b)
Controle, Fiscalização e

Julgamento, c) Assessoramento e

d) Administrativa-interna. O
vereador atuante participa ao

máximo possível no exercício

pleno de suas funções,
acompanhando processos de
licitações, visita obras públicas,
auxilia o Executivo dentro de suas

possibilidade, procura trazer

empresas e recursos para o

Município, enfim, ele é um

verdadeiro guardião público e tudo.
o que faz é voltado para o bem da
Comunidade que representa,
embora, alguns, por adversidades
políticas assim não admitam.

ALGUMAS DAS FUNÇÓESDA
cÃMARA MUNICIPAL

Legislativa: Emendas à lei

orgânica, Leis ordinárias, Leis

complementares, decretos
legislativos e resoluções - matérias
todas decompetência domunicípio.

Fiscalização Financeira:

Execução orçamentária e

julgamento das contas do Poder
. ExecutivoMunicipal, com parecer
e auxílio do tribunal de Contas do
Estado.

Controle Externo: Sobre

negócios do executivo quanto a

legalidade, impessoalidade,
moralidade, publicidade e' ética

política-administrativa.
'

, -

JULGADORAS: ·Julgamento
dosAgentesPolíticospor infrações
previstas em Leis.

GESTÃÓ INTERNA:

Regimento Interno,
resoluções da Câmara e da Mesa

Diretora, Portarias eAdministração
dosseusserviços como: depessoal,
patrimônio,materiaisdeexpediente
e almocharifado, financeiro e

contabilidade.

ESPÉCIES DE ATOS LEGISLATIVOS

Projeto de Lei Ordinária:
Matéria comum de interesse local.

Projeto de Lei

Complementar: Complemento à
Lei Orgânica,'códigos, estatutos,
plano diretor.

Em determinados casos a

iniciativa das proposituras podem
ser do Prefeito, Vereador ou popu
lar, de acordo com as Leismaiores
e com a Sanção do Chefe do
executivo Municipal.

Projeto de Emenda à Lei

Orgânica: A \ iniciativa é dos
Vereadores e após o trâmite legal
deverá ser promulgada pelá Mesa
Diretora da Câmara.

Projetos de Resoluções:
Regimento interno, fixação dos
subsídios dos AgentesPolíticos nos
termos da Constituição Federal,
Licença de Vereador, cargos e

remunerações de seus Servidores,
etc.

Projetos de Decretos

, Legislativos:
.

Convênios,
consórcios, cassação demandatos,

.

aprovação ou rejeição de contas, e
outros. Em ambos os casos como

resoluções e Decreto é com a

promulgação da Mesa Diretora da
Câmara, após a aprovação pelo
Soberano Plenário.

AsEmendasparaalterações
quando os projetos estão em

tramitação podem ser: Supressiva,
substitutiva, aditiva, modificativa
e substitutivo. Neste último caso a

emenda substitui totalmente o

projeto.
Requerimentos: Para

solicitação demedidas, podem ser

verbal ou por escrito, em alguns
casos são deliberadospelo plenário
e em outros são deferidos pela
presidência,no caso de convocar o
Prefeito ou Secretário Municipais
paraprestarinformações sobre suas
respectivas pastas, são usados este
expediente legal.
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS E DE

INORMAÇÕES: Ao Pr�feito ou

Secretarias, em determinadas

situações a resposta é obrigatória e

tem prazo nos termos de cada

Legislação.
.

INDICAÇÕES: Aos

.

órgãosGovernamentaisMunicipal,
Estadual ou Federal éencaminhado
pelo Presidente em nome da

Câmara, muito usada naf unção de
Assessoramento ao Executivo.

MOÇÃO: É usada para
manifestar apoio, protesto ou

repúdio.
Por ser inúmeras as

atribuições e a técnica do Processo

Legislativo, ficaria difícil neste

resumo dar continuidade, mas ao

finalizar, lembramos aos amigos
leitores que todos os atos

legislativos são seriamente
analisados pela assessoria técnica
legislativa, consultoria jurídica,
comissões e demais órgãos deste
Poder, visando Sempre elaborar
boas leis Municipais afim de

organizar. e aparelhar o Poder
Público de acordo com as reais
necessidades, acompanhando o

desenvolvimento e o progresso do

Município.
É importante lembrarqueas

resoluçõés tomadas em plenário
nas das SessõesOrdinárias que são .

seis mensais, é só o complemento
de uma longa batalha diária dos
Edis, seja nas suas bases eleitorais,
junto ao executivo, ou nas

comissões técnicas e assessorias
do Legislativo.

Reconhecemos que muitos
edis têm as suas atividades

particulares, não podendo, de.
maneira nenhuma deixar sua irma,
seu escritórioou seu emprego, após
elei to Vereador para fazer

expediente integral naCâmara,bem
como é impossível não receber

remuneração pois a mesma é

prevista em Leis Maiores.
A legislação permite que

todos têm direito a votar e ser

votado,oseleitosnãosãoobrigados
a entender de Leis ou ser um sábio,
entretanto cada Poder Legislativo
possui em seu quadro de pessoal
uma boa assessoria, seja legislativa
ou administrativa e os Presidentes
das Câmaras Municipais, os mais
conscientes, têm possibilitado a

participação em cursos, seminários
e congressos visando o

enriquecimento de cada um; e, com
isto, através da dedicação e

empenho, omaior beneficiado tem
sido o Município.

Aproveitando este
aniversário do PODER
LEGISLATIVOMUNICIPAL,
parabenizamosopovo tresbarrense
por sua vigilância constante,

. cobrando sempre na hora certa de
seusgovernanteseagentespolíticos
aquilo que é melhor para a

comunidade, bem como não

poderíamos deixar de

cumprimentar os Servidores do
Legislativo eExecutivoMunicipal
por colaborarem no

desenvolvimento do Município
com responsabilidade.
Cumprimentamos 'assim pela
passagem do seu dia que é no dia -

"28 DE OUTUBRO". "SERVIDOR
PÚBLICO - TRABALHO COM

DIGNIDADE".

Três Barras-SC, outubro de 1995
.

SEBASTIÃO ALTAVIR. FERREIRA
Presidente

AN1VNIO EDSONPEREIRA

Agente Administrativo
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"Entre Aspas"
"Quem trabalha e mata a fome, não come o pão de

ninguém.
Quem ganha mais do que come, sempre come o pão de

alguém".••
(Anônimo)

Datas e Comemorações
28 - Dia do Servidor Público
29 - Dia Nacional do Livro

- Dia da Vacina
. 30 - Dia do Comerciário

� Dia do balconista
31 - Dia Mundial do Futebol

- Dia Mundial da Economia
- DiaMundial da Poupança

01 - Dia de Todos os Santos
.

02 - Dia do Radioamador
- Dia de Finados

03 - Dia da Criação do Ministério do Trabalho

Especial
Tem certos colunistas achando que sua coluna será lida

.

apenas em sua casa ou somente pelos seus amigos, só que estão

completamente enganados, certas brincadeiras feitas nas rodinhas
entre amigos não deveriam acabar no jornal, principalmentéquando
se trata de uma piadinha totalmente sem graça, capaz de magoar
pessoas muito queridas da nossas sociedade. Sem ofensas

priminhas!! !

Felicidades Nair
MÃE; A vida nos oferece várias alegrias e tristezas. Onde

sempre buscamos comparti lhar com aquelas pessoas iper especiais.
Você mãe, é a única capaz de .decifrar todos os meus objetivos.
Obrigada por tudo. E que nesse dia tudo de bom e maravilhoso lhe
aconteça. "São os meus sonhos em teus desejos". Felicidades!
Sua filha que te ama,

LIDIANE NOVAK

Gente
* Tem gente que após ser chamado de índio fez um gentil

convite ao seu "amigo" para saire esclarecerque brinco não foi feito
só para índios.

* Essavai para0Baby: As titias resolveramnão cavarnada

este fimde semana devido aquele velho ditado: "Antes só do quemal
acompanhadas", Não é verdade nosso "querido" sobrinho?!

* Aí vai uma dica a quemvai viajar. Como diz nosso amigo
Reinaldo Bockor: "Jamais esqueçam o x salada em pó.

* Há uma certa pessoinha que está sempre na moda. Um
.
dia Samello na testa e outro dia Tryton na bochecha. Não é mesmo

Sabuguinho?
* Quem vai fazer a maior festa no litoral sem deixar de

visitar o Beta Carreiro World são os formandos das 3ªS séries do

sagrado. (Não esqueçam do baralho não é mesmo?!)

Vem aí
Dia II/II aKengo's estará promovendo A Noite Gaúcha,

animada por João Cadela e o Grupo Canii,juntamente com o Grupo
Pampa Gaúcho. Imperdível!

Papo Cabeça
Sem dúvida nenhuma a badalação para esse fim de ano vai

ser agitado. Onde muitas pessoas já estão fazendo planos para as

festas, mas também tem gente fundindo a cabeça para o Vestibular
96. Até que enfim chegou a hora de vencer! ! !

Flagra

I

Canoinhas está evoluindo cada vez mais, e o serviço
público ganhou uma ajudinha extra. Onde nosso amigo Reinaldo
Bokor não deixou por menos. Lembra?! Bons tempos!!

••.••••• J •• " ' ........

REUNIDAS
CARGAS

ATENDEl"IOS

SANTA ·CATA1�INA
PARANÁ

RIO GRANDE DO SUL
SÁO PAULO

I

A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
Vicr,je bem" vic�1e ele TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPMpara viajar com tranqüilidade.

Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.
NÃC> SEJA BESTA, VIAJE DE IC>PIC!
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

<> PREÇO A GENTE ACERTA_

Clínica Ortopédica Planalto Norte se Ltda.
FRATURAS -:- .FISIOTERAPIA

.. :.:.;.;.:.; ;.;.:.:.: : :.:.:.; ; ;.; ; .. : ;.:.;.:.;.;.:.;.;.;.:.:.;.;.:.;.:.:.;.:.;.;.:.;.:.:.;.:.:.:.:.:.:.:.;.:.:.:.:.;.;.:.:.;.;.;.:-:.:.:.:-:.:.:.;.:::::::::::::::;:;:::;:::::::::::::::::;:;::::::::;::;:::;::::;:::;:;::::::.:.;.:.:
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Atendimento

IVÓOfiS

No dia 22 deste, foi realizado o concurso Gata Star Girl.
Esta belíssima jovem, obteve a segunda colocação. ELISANGELA
APARECIDA, éfilha de Salete e José Santarém. Parabéns.

* eluúe .coffol/tt
AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

hm

Valeu
. I

Gecy Varela Dittrich

Aniversários
Dia 30/10 . Simeão, filho de Eloá e Antonio Vicente de Souza.
Dia 31/10 - Anna Paola, filha de Sirene e Zaiden Seleme
Dia OI/lI o Dona Elfrida Bach, pessoa muito benquista em nossa
cidade,
Dia 02/11 o Ana Rita Oliveira Dreveck recebe seus amigos com
muitos abraços e voto de felicidades. Realmente merece.

o Osmar Henrique Scholze de parabéns. Muita festa vai correr.
- Minha doce amiga Mazilda Dias de Souza deMarcílio Dias
o A gentil íssima SaleteMeuzulão, nossos cumprimentos pelo seu

aniversário.
Dia 04 - Minha prezada amiga LucianeKlempouz, sempresimpática

o Eulália Kolbeck, sempre sorridente, trazendo alegria para todos
os amigos.

VALEU, VALEU.

A semana

I.
Briga feia entre religiões. Coisa feia chutar a santa. Coisa

de desesperado. A Globo realmente mexeu!
- Boris Ieltsin e Bill Clinton são jovens alegres. Eles dão

risada, gente! '"

- 25 de outubro de 1975, Wladimir Herzog foi morto no

quartel da rua Tutoia, São Paulo.
Faz 20 anos. Seu filho escreve na Folha de São Paulo,

"Quando saíram da Iugoslávia, meu pai e meus avós estavam a

procura de uma nação livre, distante da barbarie nazista. Escolheram
o Brasil para ser seu país 'e Wlado até mudou.

Seu nome para a versão em português, Wladimir."
Ofereço três minutos de silêncio para Herzog.

BASTA!

Use roupas de cores vivas e ande sempre com

o farol aceso (dia e noite), para ser visto.

DR., PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
Ortopedia e Traumotologia - SSMT/9192

Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

CONVÊNIOS:
/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil-

,

Paraná-Clínica - Te/esc
(Atendimento inclusive pelo SUS)

ORTOPEDIA E TRAUMOTOLOGIA

CLíNICÀ E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina
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